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NO SABEMOS NADAm
vo

sacerdote Luis Gurrea, quien habia sido detenido ei día 
anterior cuando se encontraba de viaje en ia zona guerrillera.

norte de Bogotá, cuando visitaba el país el presidente 
Alemania Federal, Gustav Heinemann.

Los dos sacerdotes fueron trasladados a la ciudad 
Barrancabermeja.

Mientras tanto, en Bogotá, fue puesto en libertad

alemanes y tres colombianos, que habían sido secuestrados en 
la zona guerrillera del "Carare-Opón", a 460 kilómetros al

ÏANIZ
.BC/

ad en la act

BOGOfA, 3 ^fe).— El sacerdote-guerrillero Domingo 
Lain, español, fue detenido cuando viajaba en un tren 
acompañado del sacerdote 
colombiano Rene García,, 
informó anoche la cadena de 
radio "R.C.N" de Bogotá, 
que también retransmitió esa 
versión por televisión. Agrega 
la noticia que Lain fue 
detenido en uno de ios coches 
del convoy mientras que 
García en otro. El primero 
resultó herido en ei combate 
que ocurrió cuando el 
Ejército rescató a cuatro

iblén íoy 8J 
de Ley SIndi*

lo cinco IflW 
bI Goblenw' 
Social I”,,

de
por úillnw,, 

inc (Hua*"'

^^0H£fíñlA/VDO', 

I (PAG. 15) ARAGON
BOGOTA, 3 (Efe).— "No sabemos nada de Domingo Lain", 

manifestaron telefónicamente a un redactor de "Efe" en la 
Quinta Brigada, con sede en ía ciudad de Burcaramanga, 
capital de Santander, donde operan las guerrillas.

En la misma brigada se informó a "Efe" que, 
momentáneamente, solo fue detenido el cura Luis Gurrea", 
añadiendo que posteriormente darán un comunicado oficial 
sobre ia situación.
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CANTAR Y ESCR B R
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“TELE-EXPR

Forges, en “IN

il iniciar 
pina Ma' 
Kbería a 
’ en este 
il 23 de

SVBtifUaM

EL correo*'^'Oli, en

ma.

Don loan Carlos y Dona Sofía
Los Príncipes de España tienen ya poder de convocatoria sobre el 

pueblo español. Creo que lo de Cádiz, lo de Sevilla y, ahora, lo de Gali
cia son botones de muestra más que suficientes. Lo que, traducido al idio
ma político, puede querer decir que el pueblo acepta encantado al suce-

**®^ Estado. Y si a ello se une eí hecho real y 
palpable de que en general, las minorías politizadas encajan como necesa- 

y oportuna la figura de un Príncipe —^próximamente rey— para ga
rantizar la continuidad, tendremos la evidencia de que Juan Carlos (en 
avanzadoproceso de entrenamiento público) puede llegar a neutralizar 
cualquier leuiux -f^davia pudiera existir

a55S »
Rafael de Loma, en “SOL DE ESRANA' - «

CON SEllO
- Don aiejandro  ̂Palos me en- 
vía copía 4e 1».carta que ha

I>istíntniido .t^éor: Tuee la 
pacisneia de ver v eecuchar el 
espacio itDel .eílclío al hecho». 
Ehfirffumenio de. sNo hay ma- 
ycr^.dolot.imepobre des- 

ser señor» lo califiqué 
ixtmo iamenía^. Üe^comen- 
todo hoy. mis tmpresiotses áon 
vn ytupo de inielect'uales. A 
todosAes ha parecido deplorar 
ble, Esjiaoertir los palores hu
manos y ^epirituales que la ci- 
cilieaciín 'itel siglo tiene 
jerarquizados con números 
ordinales.

Bonüo apoyo a la campaña 
del Ministerios^ Edtmüaón y 
Ciencia: Sé agradecido a tu 
maestro y ooküiora con él.

¿Les parece ejémplar el sa
dismo con que, nada menos 
que un jefe de Empresa, traía 
a otra persona respetable y 
pobre por añadidura?

¿Es decoroso el desprecio 
burlesco con que un ex alum
no trata a su prc^esor, quizá 
con defectos, ptho también 
adornado de Plrtudeg?

¿Qué lección pueden sacar 
nuestros adolescentes después

que se ridiculiza, menosprecia 
y se presenta como fneasa- 
dos a los estudiosos?

¿Consideran cristiano faltar 
a la caridad de manera tan 
cruel y sañuda?

Nef^ivo todo. Bueno; todo 
menos la dignidad con que el 
profesor rechaza olimpiqa- 
mente el dinero qtie le ofre 
cen por su honrado tráoájo 
pero a cambio de perder' lo 
más preciado del hombre.

Ya, el pasado año, tupimos 
que aguantar otro tetña pare
cido. Con las mismas nduseaSv 

¿No habría manera dé con
trolar y ejemplarizar estos te
mas? ¿O no hay cerebros en 
nuestra querida España con 
menos amargura y más su^ 
ctencia para traemos argu
mentos, no digo «rosa», pero 
sí con un mínimo de energéti
ca moral para que nuestras' 
al'mas se sintiesen más aladas 

.nuestra mente halagada y 
nuestra voluntad éüspuesta 

•para la fraternal convivencia 
de mañana?

Atentamente le saluda. Ale
jandro Palos.»

De acoerdo. A mí me gusió 
la interpretación. Lo ónice 
que salvé. Él programa fœ 
negativo y deprimente, dentro 
de on argumento que ba aldo 
muy usado, tanto en novda 
como en comedlas.

Chespir, en "LA GACETA DEL NORTE

ARAGON/expres. PAG. 2

(MOS PARECE TODO

criban! y NOS DIOAM. su 
OPINION SOBRE LOS PRO 

GRAMAS OlÆ EMITIMOS

MUY BIEN, ESPECIALM

TE lúS TELÉ DIARIOS
I

Quique, en “EL COR REO DE ANDALUCIA'

EL TEMOR
A LA REFORMA

AGRARIA
“La ley ahora proyectada, no teman 

las voces conservadoras, no pretende 
hacer realidad el deseo de Jovellanos. 
Sus intenciones son más modestas, 
aunque circulan por el mundo (occi
dental). La España de los años 70 no 
puede, dehe, ni quiere conformarse, con 
una mediocre explotación de sus ri
quezas. Exige, por el contrario, la má
xima rentabilidad de sus recursos. El 
país, solar de más de treinta millones 
de personas, ha de verter- sus benefi
cios sobre todos y cada uno de sus ha
bitantes. La propiedad, volvemos a in
sistir, no es un derecho, sino un de
ber, que a todos nos atañe y a todos 
nos alcanza. Obligar al cumplimiento 
del mismo no sólo no está reñic^ con 
los principios básicos del Estado espa
ñol, sino que, por el contrario, es una 
ue las razones que los alienta, los da 
vida y los fortalece.

•ARRIBA'*

No sé quién dijo en ’Cierta 
ocasión que la gente siempre 
estaba dispuesta a cantar y a 
escribir de baíde. Esta afir- 
mación tiene un fondo de ver 
dad indiscutible. Cantar y es
cribir son dos tendencias In
natas en el hombre, incluso 
entre Icks que no saben can-

nl escribir .Así hemos te- 
n^dó que aguantar horribles 
berridos que herían mortal- 
mente los oídos y leer —bue
no, digamos leer— mamotre
tos Ilegibles.

Cantar y escribir són dos 
cosas muy difíciles. Cantar y 
escribir bien, sé entiende, o 
por lo menos con una digna co

rrescción. Los que

RID, ; 
il Eurof, 

lio Sant 
para "A.

"Ya 
vuelvo

muy bien pueden ganar 
ñas ,pero ¡os que lo hacen nÿ 
intentarán colocar su W
sus cuartillas de forma a
lutamente gratuita.

Ahora se na anunciado
Prank Sinatra, que can 
muy bien, ha decidido « 
rarse y dice que se deÆ 
escribir, cosa que hará 
blemente muy mai'. P® 
ley no podía fallar. El 
bre no puede despegara 
esas vocaciones. Para 
cobraba miles de dólares 
audición. Para escribir es
slble que ponga dinero

LOSBIDIMENSIONALES
La original peculiaridad del pfttrtenipled español 

bnen número de ciudadanos pertenezcan al mismo tieniF 
ÿafia oficial y a la Éspáña reaL

miDsSaooMA
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tas para 
rotunda 
retomo e 
'■Upe . 
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eomp 
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^Felipe

^vürgo, 
ne déc

^rrido e 
W en u 
^l Retir 

y lo estate 
mpleme'i 
loe ni la 

bebiera J 
"I ésta e 
ora se en
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^éer a qu 
« restiti 
^npla 

nal.

noni 
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-ETODO 
áPEClALMEK 

ediariosi
I

tea a^pnmtora
yiloñeiAo

jOs que 10 
lueden ganar 1 
)s que 10 hacen 

colocar su w 
as de forms 8 
gratuita.
na anunciado 

atra, que can 
ha decidido J!

»E ANDALUCIA'

IBIR

EL LIBRO DE 
LOS CAIDOS5 que se dedi 

sa que hará

miD, 3.(Crónica 
\ie Europa Press, por 
lie Santander, en 

para "ARAGON/ex- 
- "Ya anuncié, y 
< vuelvo a repetir, 
if iniciaron las obras 
^a Mayor, que la 
Klvería a este mismo 
' en esta forma se 
íi 23 de marzo de 
íicalde de la ciudad, 

'irias Navarro, a los 
tas para zanjar de 
rotunda las cabalas 

iretomo de la estatua 
iilipe III a su 
«ento tradicionál de 
Hay or.

lia vuelto ya —agregó 
es porque es 

oomple tar las 
pavimentación... y 

todo esto se termine, 
(derá a colocar la 

do Felipe III.

• EL B.O.E.
SERA 
MICROFILMADO

propio recuerdo; a la 
conveniencia histórica y al 
favor que obtuvo de la Reina 
Isabel n”. Estas son palabras 
de Mesoneros Romanos, que 
fué el propulsor de la 
colocación de la estatua en la 
plaza. Los madrileños han 
traído a la actualidad el tema 
de la estatua de Felipe IH, 
porque piensan, con sobrada 
razón, que no abundan las 
obras de arte callejeras como 
para que una magnifica obró 
de fuan de Bolonia se 
encuentre arrinconada.

El colosal libro tiene 2 73 
páginas, 80 centímetros de 
largo, 38 de ancho, 13 de 
lomo y un peso de 30 küos. 
No existe posible medida de 
su arte. El trabajo 
miniaturista ha requerido 
4.800 horas. Arabescos, 
filaterías, grecas, escudos 
incrustaciones, responden a la 
categoría de nuestras 
artesanías hispanas. Sólo el 
trabajo tipográfico ha 
llevado 7.216 homs.. La obra 
se inició en 1964 y en ella 
figuran los 40.000 hombres y 
apellidos de los españoles que 
encontraron descanso eterno 
en la monumental cripta del 
Valle de los Caídos.

EL BOLETIN OFICIAL 
DEL ESTADO EN 
MICROFILME

^^orgo, a. pesar de 
RO declaración, yaPfw ^chturucion, ya 

ia^fallar.' El 1» ^ños y la

en un rincón delede despegarse r, -7............
ones. Para Retiro. La plaza 
les de dólar»*"'"• ■ --
ara escribir 8 
)onga dinero fl

y ífl estatua de Felipe 
^nplementan de tal

“TELE-EXPREy

ni la estatua luce 
fuera de la 

^sta es la misma 
encuentra. Los 

'Jor no aciertan a 
a que viene esta 

^^stituir la estatua
x J^P^^^amiento

«prfoIM", *
smo

loi I

^\^onumento en 
está mejor 
en la plaza

podría 
faltar a su

. COR REO

Ha sido presentado a la 
Prensa el libro “Homenaje a 
los Caídos”, cuya idea e 
iniciativa se debe al fefe del 
Estado, quien a raíz de la 
victoria del 1 de abril de 1939 
impulsó la realización de una 
tumba común en el valle de- 
Cuelgamuros.

Este monumental “Libro 
Homenaje a los Caídos”, 
encargo del Petírimonio' 
Nacional y ejecutado por la 
editorial de los talleres de 
artes gráficas municipales, 
constituye una verdadera joya 
bibliográfica. Esta fabricado 
en papel verjurado, pieles 
marroquí, madras, oasis, y 
ante; oro de doble ducado de 
24 quilates.

El “Boletín Oficial del 
Estado-Gaceta de Madrid” es 
el periódico de la 
A dministración del Estado, 
que sale todos los días 
laborales, con una edición de 
40.000 ejemplares, y que se 
vende en su mayor parte por 
el sistema de suscripciones.

Ahora, según se ha hecho 
saber a la Prensa, para mayor 
simplificación, esta 
publicación oficial también se 
ofrecerá al público 
micro filmada, con lo que 
permitirá a cuantos lo deseen 
tener a su disposición toda la 
c o lección completa del 
periódico oficial. Por otra 
parte, con el procedimiento 
microfilmado, el espacio 
quedaría reducido a más del 
noventa por ciento. Los 
ochocientos volúmenes del 
BOE publicados durante el 
siglo XX, por ejemplo 
podrían ser archivados en un 
pequeño armario de una 
altura no superior a un metro 
y de unos setenta centímetros 
de altura.

Sala de exposiciones de la Caja 
de Ahorros de la inmaculada

Don Jaime I, 33

OSE BESTIT
EXPONE:

(tinturas y dibujos
Del 2 al 12 

horas de-VISITA: Días

de abril de 19171

laborables: 7 a 9 de la tarde

>0.30^”"
Días festivos: De 12 a 14 horas

DUBLIN. Karina luciendo unos bonitos short durante el ensayo para el 
festival de la Canción de Eurovisión que se celebra hoy en el Teatro 
Gaiety de Dublin.

< (Foto: Ap-Europa Press)

1'4 RAZON A

CURSILLOS SOBRE "ALIMENTACION
Y NUTRICION" _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

TARAZONA.-(De nuestro 
corresponsal por teléfono).— 
Organizado por la Delegación de 
Cultura Popular y Promoción 
Femenina de Tarazona, se celebró en 
el local del Tele-Club amablemente 
cedido por los socios, un Cursillo 
sobre “Educación en Alimentación y 
Nutrición”, dirigido a toda la 
población femenina.

Las charlas dadas por la 
Diplomada en Alimentación Srta. 
Angelita Ferrer, despertaron gran 
interés en las asistentes, 
completándolas con unas amenas e 
instructivas diapositivas sobre los 
alimentos.

Además de los temas propios del 
Cursillo Dña. Ana María Martinez de

Jiménez dió una interesante 
conferencia sobre “Educación de 
hÿos”. y el último día Dña. Aurora 
Alvarado de Resa hizo las delicias de 
las amas de casa con una clase de 
cocina práctica, como complemento 
de la economía doméstica.

Agradecemos desde estas líneas el 
interés del Sr. Párroco D Javier Ruíz 
por elevar el nivel cultural del pueblo 
y su deseo de promocionar a la mujer 
mediante los medios actuales de 
formación.

Igualmente felicitamos a las 50 
asistentes por su puntualidad e 
interés, demostrando cómo una 
mujer rural sabe sacar tiempo para su 
propia formación.

REUNION DE'LA JUNTA DE 
PROTECCION CIVIL

En el despacho de la Alcaldía, se 
reunió el di'a 26, la Junta Local de 
Protección Civil de la Ciudad, bajo la 
presidencia del Jefe Local de 
Protección Civil y Alcalde de la 
Ciudad, limo. Sr. D. Jesús Tomás 
Zueco Barba y con asistencia del 
Segundo Jefe Local D..Carlos Blache 
Ibáñez Teniente Coronel de 
Infantería, y los Sres. Jefes de los 
distintos servicios:

El Segundo Jefe Local, dIó cuenta 
detalladamente de las actividades 
realizadas por la Dirección General de

Protección Civil, de la Jefatura 
Provincial y de esta Junta Local.

Se tomaron nota para formular las 
solicitudes correspondientes, de la 
dotación a. esta Junta Local, de 
teléfonos y otros elementos útiles 
para la Junta Local.

Todos los reunidos expresaron su 
conformidad por la actividad 
desplegada por la Jefatura y 
Sub-Jefatura Local, a las que se 
ofrecieron para seguir colaborando 
desde sus Jefaturas a los Servicios que 
les son encomendados.

• IMPORTACION DE TEXTILES
MADRID, 3 (Europa Press).— 

La Dirección General de Política 
Arancelaria e Importación, en 
cumplimiento del Acuerdo 
preferencial firmado entre 
España y la C.E.E. ha resuelto 
abrir, al 50 por 100 del total de 
su importe anual, la importación 
de ocho contingentes base 
establecidos en la lista “d” del 
referido Acuerdo, según otras 
tantas resoluciones que aparecen 

hoy en el “Boletín Oficial del 
Estado”.

Las solicitudes de 
importación deberán presentarse 
en el plazo de veinte días y 
afectan a las partidas siguientes: 
tejidos especiales, alfonbras y 
tapices, otras manufacturas 
textiles, géneros de punto, ropa 
exterior, ropa interior, otras 
prendas de vestir y accesorios de 
tejidos y otros artículos 
confeccionados de tejidos. Se 
considerarán acogidos al acuerdo 
ios productos originarios y 
procedentes de la C.E.E.

ARAGON/expréS. PAG. 3

SGCB2021



• Don Mariano Artigas, 
ALCALDE DE MONTAÑANA TAMBIEN aquii.k |

DENIEGAN LICENCIAS de OBRAS
—Los problemas de Montañana 

son similares a los de los demás 
barrios, como estamos pudiendo ver 
an estas jornadas de Cogullada, 
Tenemos parte del alcantarillado, 
construido, pero nos falta la 
pavimentación y el agua. Esto es 
primordial. En las puertas de 
Zaragoza no debería ocurrir que nos 
traigan el agua en tanques. Esto no 
ocurre ni en los pueblos de secano.

En el barrio tenemos un grupo 
escolar que se inaugurará, 
aproximadamente, en junio, pero que 
creo resultará Insuficiente. Tenemos 
un censo escolar de 1.005 niños 
exactamente, que no caben en las 16 
aulas que se construyen. Ahora 
existen dos grupos, pero uno hay que 
cerrarlo porque está situado junto a 
una fábrica de papel que produce 
humos muy molestos. El otro será 
derribado para construir el nuevo.

También necesitaríamos un centro de 
Enseñanza Media para que los chicos 
no tengan que ir hasta Zaragoza.

Deportes es otro de nuestros 
problemas. Para recoger frutos hay 
que sembrar antes, pensando en la 
juventud. En Montañana necesitamos 
un campo de fútbol y otras 
Instalaciones de éste tipo.

—Parece que algunos vecinos de 
Montañana se oponen a lograr 
avenencia en la venta de sus tierras 
para usos públicos.

—SÍ, en mi barrio se han Incoado 
unos expedientes de expropiación 
y creo que esto no tenía que ocurrir. 
La expropiación debería desaparecer. 
¿De que forma? Yo creo que 
cambiando la mentalidad de ese 
agricultor o propietario de los 
terrenos destinados a uso general. Por 
ejemplo, aquí el Ayuntamiento tiene 
el proyecto de construir una casa 
para Alcaldía y una plaza con sus

jardines. Pero hasldounaiie 
los propietarios afectados J 
acceder a una venta voluntii 
que inlclar-un expedientéis 
estas mejoras. ”

Pero quiero repetir,», 
todo, nuestro problema U 
el agua. iAgua para los b 
ZaragozaI .

-¿Hay problemas 
construcción?

DE(
URI

IADRID,En Montañana se están Je 
licencias de obras. Yo m 
encuesta que hicimos 
derecho a que donde ya n, 
servicios municipales instala 
niegue el permiso para denj 
edificios viejos para consW jo 
nuevos que además son w 
pues hay mucha gentemieii occini venir desde el centroam S 
barrio, levantándose a las cis kKNW" 

para entrar a trabaj imañana 
«pis.

nejo d 
irado aye 
CI DorEl Par

lidencia

lindas

Esta mañana se han clausurado las I Jornadas de Estudio sobre 
Problematíca de los Barrios de Zaragoza. “ARAGON/exprés” ha' 
comprendido la importancia de las mismas y ha querido traer hasta 
^s paginas a los alcaldes de todos los barrios de Zaragoza. Ayer 

encuesta. Continuamos hoy y seguiremos hasta 
que hayan desfilado los veinticinco. Hay que acabar de una vez con 
las actuales diferencias entre el centro y el extrarradio. Hay que 
acabar con eso de capital” y “barrios”. Porque Zaraeoza es un 
todo indivisible, aunque ahora esté fraccionada.

• Don Vicente Morón Zalba, 
ALCALDE DE MONZALBARBA

MONZALBARBA, TAPONADO
POR EL FERROCARRIL
—L.OS principales problemas que 

tivne planteados Monzalbarba a corto 
plazo son los de alcantarillado, en 
cuya red general se está trabajando 
ya, pero todavía faltan las 
derivaciones para todas las calles del 
barrio. Tenemos también el proyecto 
de hacer una pequeña ciudad 
deportiva, porque contamos en estos 
momentos con 850.000 ptas. del 
Club de Fútbol Monzalbarba. Con 
este dinero y con la ayuda que nos 
preste la Delegación de Educación 
Física y Deportes, queremos hacer 
una piscina y unos campos de 
deportes a tono con la categoría del 
barrio.

— El emplazamiento de 
Monzalbarba, entre la carretera de 
Logroño y el Ebro, coincide con una 
zona de expansión industrial de 
Zaragoza, ¿Influye esto en el barrio?

—Sí. claro. Por ejemplo la Campsa

ha comprado ya lós terrenos para 
montar allí sus instalaciones. Y 
también otras varias empresas se van 
a asentar en Monzalbarba. Perjuicios 
no ha ocasionado, ya que la 
agricultura va decayendo. SI se señala 
parte de los terrenos como zona 
residencial y otra parte como 
Industrial, creo qu e el barrio ganará 
mucho.

—¿En qué estado se encuentra el 
proyecto del polígono residencial de 
Monzalbarba, que fue incluido en el 
Plan de Ordenación Urbana de 
Zaragoza.

— Va un poco retrasado. 
Monzalbarba tiene un tapón en su 
acceso, que es el paso a nivel del 
ferrocarril. SI se construyera la 
carretera que está proyectada desde 
el puente de Alfocea a la carretera de 
Madrid, sería lo que daría vida al 
barrio.

HZa lo

En LA PAZ • Don German Sanz Sanz, 
ALCALDE DEL BARRIO DE LA P

llolid:

SESO

PREOCUPAN LQS GIÎANOS »
• Don Genaro Herrero, 

ALCALDE DE SANTA ISABEL

-4 Santa /sabe/ //evan 
e/ agua con tanaues

Uno de los problemas principales 
que hemos tenido y que más nos ha 
separado de Zaragoza era el estrecho 
puente existente sobre el Gallego. 
Hoy está a punto de resolverse ya que 
se está construyendo otro puente. 
gemelo al anterior.

En cuanto a infraestructura, 
disponemos de colector de desagüe y 
por el barrio pasa la tubería del agua 
potable. Aunque no tenemos hecha la 
red de distribución. Pero creo que 
esto se solucionará rápidamente.

—Respecto del agua no deja de ser 
Surioso que no haya agua potable en 

is viviendas y, sin embargo, se haya 
construido una fuente luminosa en la 
plaza...

— Bueno, tenemos' una fuente 
luminosa en la plaza que no tiehe ni 
agua ni vertido. Pero es que la 
pedimos a Parques y Jardines, 
aprovechando una coyuntura 
favorable, y nos la concedió. No 
podríamos desaprovechar esa obra. 
Lo mismo da, para el ornato de la 
ciudad, que se gaste medio millón en 
Santa Isabel que en el cabezo de 
Buenavista. Pero, con esta fuente 
hemos émpezado con las cabras antes 
que el corral, puedo decir que todo se 
hará.

— ¿Qué ha pasado este invierno 
con el agua en Santa Babel?

—Pues ha ocurrido, sobre todo en 
.el Grupo Escolar, que es lo que más

nos ha preocupado, que los pozos 
duros, como dicen los técnicos, han 
bajado de nivel. Esto ha sido debido a 
que “Fibras Esso” ha construido un 
pozo artesiano de mas de 80 metros 
de profundidad. “Balay” también 
construyó otro de más de 50. La 
cantidad de agua que necesitan estos 
han hecho bajar el nivel de los pozos 
duros. En las escuelas hemos’ 
ahondado el pozo pero no hemos 
podido alcanzar el nivel suficiente. 
Para paliar el problema hemos tenido 
que acudir a los tanques del 
Ayuntamiento que han solucionado 
parcialmente la cuestión.

—Parece ser que últimamente se 
construye poco en Santa Isabel, ¿por 
qué?

—El problema que se plantea a la 
construcción es cierto. Ya hace 
tiempo que se planteó en el 
Ayuntamiento la necesidad de 
planificar una amplia zona, teniendo 
en cuenta la gran expansión de 
Zaragoza por Santa Isabel. Los 
técnicos se han retrasado en la 
confección del proyecto. Pero puedo 
deck que ya conozco el avance del 
polígono 71, comprendido entre la 
actual carretera de Barcelona y la 
nueva autopista. De inmediato se va 
a saber donde se pueden poner los 
ladrillos en Santa Isabel, que zonas se 
reservan como verdes, dónde irán los 
edificios públicos, en fin, todo.

—La Paz es un barrio que siempre 
anda por “los papeles”, ¿cuáles son 
sus principales problemas?

-Pues precisamente aquellos por 
los que aparece siempre en “los 
papeles , la. cuestión de los gitanos 
que viven en las graveras del barrio. 
Hoy hemos tratado en la reunión de 
ver la forma de arreglar la situación 
de los gitanos. "Sidos mis compañeros 
alcaldes de barrio parecen dispuestos 
a ayudarnos a resolver este problema. 
Incluso ha venido el párroco del 
barrio con este fin.

7 ¿Hay diferencias entre entre los 
vecinos gitanos del barrio y los que 
no lo son?

—Hay alguna diferencia. Pero creo 
que hemos sabido acogerles.

—Y pasando a otros terrenos, ¿qué 
otros problemas tiene La Paz?

—El segundo en importancia es el 
■del .vertido, el del colector general. 
Hoy tenemos 6.140 metros lineales 
de alcantarillado sin construir El 
vecindario está dispuesto a aportar la 
parte que le corresponda para que se 
haga esta obra. Hoy mismo se están 
vaciando pozos negros, operación en 
la que se gastan

Don Arturo Sanz Rubio, 
ALCALDE DE JU SL I BOL

—Los más urgentes están casi 
resueltos. Por ejemplo el 
abastecimiento de agua y vertido, en 
el que Incluso tenemos ya preparada 
la parte que nos toca pagar a los 
vecinos. El Ayuntamiento tiene los 
proyectos muy avanzados y saldrán a 
subasta en fecha próxima.

— ¿Sigue habiendo cuevas en 
Jusllbol?

—Siguen existiendo. Hace poco 
tiempo estuvieron visitándolas los 
concejales señores Eltoa y Matich. La 
gente piensa que la cueva. es un 
agujero inmundo. Pero ni es estos ni 
tampoco se trata de una vivienda 
extraoroinaria.Hay cuevas cuyos 
ocupantes se han gastado muchos 
miles de pesetas en reparaciones. Una 
de sus ventajas es que mantienen la 
misma temperatura.
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seis o sjete mil
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aproximadamente de veinte grados, 
en invierno y en verano. Qaro que 
hay otras que son de verdadera 
catástrofe. En este sentido sería muy 
Interesante que, una vez aprobado el 
Plan Parcial de Ordenación, se 
construyeran viviendas sociales para 
estas aentes

—Un proyecto del que se habló 
mucho hace unos meses, la "playa del 
Ebro".

—Voy a ser explícito y claro’. La 
"playa del Ebro” puede ser muy 
necesaria. Pero no sabemos si aquello 
fué propaganda con vistas a las 
elecciones o qué fue El proyecto e^ 
Importante para el barrio y para toda 
la ciudad. Es un plan ambiciosísimo.
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habitantes la he ’ 
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^EJO DE MINISTROS DE AYER

«uisá LOS PROBLEMAS
RAS DEL SLELO

AL HABLA CON EL DELEGADO PROVINCIAL DE LA VIVIENDA
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OBRAS PUBLICAS.- 
Decreto por el que se 
establece la forma de fijación

• PODRAN CONSTRUIRSE POLIGONOS
MAYORES QUE LOS DE "GRAN VIA

VEINTE VECES
0 "EBRO VIEJO
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CIENDA.— Expediente 
Instituto Nacional de 
nización relativo a 
¡icionamiento de la 
ra de “Lebrija” a “La

tía”. Expediente del 
Ututo Nacional de 
onización relativo a

Hza lo dispusto en el 
ito-ley 7/1970, de-27 de 
D, sobre actuaciones 
místicas urgentes, 
edientes de planes 
cíales.

obras y en tos monumentos y 
conjuntos histórico-artísticos 
se empleen en lo posible 
materiales y técnicas 
tradicionales.

INDUSTRIA.— Decreto 
sobre homologación de 
vehículos con encendido de 
chispa en lo que se refiere a la 
emisión por el motor de gases 
contaminantes.
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AGRICULTURA.- 
Expedientes de autorización 
al Patrimonio Forestal del 
Estado para adquisición de la 
finca: “Monte de Anzánigo”, 
sita en el término municipal 
de Anzánigo y “Santa 
Quiteria de Escuer", sita en el 
término municipal de 
Javierrelatre (Huesca).

VIVIENDA.— Expediente
de gasto 
ordenación 
colegiata 
(Zaragoza).

para obras de 
del entorno de la 
de Calatayud.

MINISTRO DE 
RELACIONES SINDICA
LES.- Decreto por el que se 
convocan elecciones 
sindicales.

La noticia de que el Cbnsejo de 
Ministros ha acordado aplicar en 
nuestra ciudad el Decreto-Ley de 
Actuaciones Urbanísticas 
Urgentes, ha causado sensación en 
Ziragoza, como la causa todo lo 
que se relaciona con los 
problemas de la vivienda, del 
suelo de la construcción.

Todo el mundo habla de la 
trascendencia del Decreto, pero, 
¿en qué consiste realmente? Para 
conocerlo hemos hablado con' el 
Delegado Provincial del Ministerio 
de la Vivienda, don Pascual 
Portolés.Dihinx

Se trata de un decreto de 27 de 
junio del pasado año, cuyo 
ámbito de aplicación era 
exclusivamente Madrid y 
Barcelona y que ahora, como 
habrán visto por la referencia del 
Consejo de Ministros, se amplía 
también a Zaragoza, además de 
Ca’diz y Sevilla.

Es una serie de normas que 
agilizan notablemente todos los 
sistemas de actuación para 
preparación del suelo, de 
polígonos, etc. etc. Ésto es en 
líneas generales. En detalle 
tendríamos ya que abordar 
cuestiones de técnica jurídica, po^ 
lo que se refiere a actuaciones por 
expropiación, inscripciones en 
registro, ocupación del suelo 
expropiado, etc. En todas estas 
gestiones’ Se reducen los plazos 
notablemente, sin que por eiio 
se resten posibilidades a la defensa 
de los afectados y de sus intereses. 
Por otra parte también es 
interesante en estas actuaciones el 
que la empresa privada noqueda en 
absoluto marginada y puede 
colaborar con la Administración.

-¿Cuáles fueron los motivos 
de que se solicitara la aplicación 
en Zaragoza de este Decreto?

— Zaragoza es una ciudad 
importante que, aun no teniendo

problemas de suelo en lo que q su 
aspecto físico se refiere, si hay 
una notable carencia de suelo 
urbanizado, es decir, de solares y 
es preciso actuar sobre grandes 
extensiones de suelo, dotándolo 
de todos los servicios y por lo^ 
tanto de la consideración de solar.

La solicitud se hizo de total 
acuerdo con el Ayuntamiento, 
que está colaborando muy 
íntimamente con nosotros.

—¿Qué consecuencias puede 
tener esta aplicación, a corto y a 
largo plazo, para Zaragoza?

-Pues a corto plazo la 
delimitación de unas zorus 
importantes de actuación. Para 
que se haga una idea y 
refiriéndonos a polígonos como 
“Gran Vía” o “Ébro Viejo”, que 
son conocidos por todos, supone 
actuar sobre polígonos, diez, 
quince o veinte veces mayores. Es 
decir, poder preparar suelo para la 
construcción de treinta o cuarenta 
mil viviendas en un plazo 
relativamente rápido.

NUEVO LETRADO
El pasado día uno prestó 

juramento de Letrado don 
Martín Andreu Agudo, ante el 
Presidente de la Audiencia 
Territorial. Actuaron como 
padrinos los abogados de este 
Ilustre Colegio de Zaragoza 
don José AionsoRico y Don 
Martin Ibarra Franco. 
Deseamos al nuevo Letrado 
toda clase de éxitos en su 
profesión.

Los artículos firmados 
son de la exclusiva 
inspiración personal dé gufi 
autores y su publicacióñ ¡fio 
Significa que .el pertódicó 
comparta los crit^erios. 
expuestos. La amplia 
apertura al contraste, de 
(fqrécercs aue realiza 
‘•ARAGON/exprés” nos 
p b I- i g a a esta 
puntualízación.

ESTRENOS PARA EL PROXIMO LUNES

COSO
Un film de dibujos 
animados sin prece
dentes en la historia 
del mejor cine infan

til mundial

¡UNA PELICULA

raOMENDADA
ESPEOAIMENTE

PARA
MENORES”

QUE SERA 
ADMIRACION 

DE MAYORES!

AMO.

BOta^
GRAN PREMIO

WALT DISNEY 
e» certamen internacional de 

CINE PARA NIÑOS G1JON 1970

.MAMA MNN • HEMBKT QM • A® WBilAMS • SOfDAfl MUANOA 
lAttTAYlM rAülMÜLLa jesús HUNCO
HJÍfíggnrri----------------------------------------------------- tASTNUNCOlON PJUUVSXM 

(Mayores de 14 años)

¡UNA NUEVA AVENTURA DE 

CONDE DRACULA” 
EL PERSDNAJE MAS TRUCULENTO Y SANGUMARIOP

CHRISTOPHER lEE 
KlAUS KINSKY

3nai

30,3'’^ de 1071
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ÍGÜZA,

• LA VIUDA DEL BOLSO LACTEO

No se habla con los vecinos, pero les pega
OR tu memoria juro, Claudio, que te soy 
fiel. Para demostrártelo sóbrete sabe/ 
queme llevo muy mal con los vecinos. 

Desde que tú te fuiste no les digo ni adiós en la 
escalera. Ni bajo a pedirles a sus esposas una 
taza de arroz. Para mí, desde que te ausentaste 
para siempre, tú eres el único inquilino de la 
casa. El luto que te llevo es la coraza que me 
defiende contra la vecindad, a la que ignoro. No 
le hablo ni a la Anselma, a cuyo hijo cualquier 
día voy a darle un Ibofetóni si me lo encuentro 
en el rellano y osa mirar con ojos de hombre.

—¿Pero doña Pilar, qué hace usted por la 
calle hablando sola?

—Ni voy por la calle ni estoy hablando sola. 
Voy caminando por el Paseo de los Recuerdos 
y, este que no llevo a mi lado, es mi marido.

— ¡Ay, doña Pilar, que me parece que usted 
está un poco chivaní!

— ¡Maleducado, grosero! Más le vallera a 
usted dirigirle la palabra a una mújer sin 
compromiso.

Pilar, de 50 años, viuda, no se lleva bien con 
sus vecinos. Ni con ios de arriba, ni con los de 
abajo, ni con ios de al lado, ni con los de

• UN ROBITO DE TRES DUROS

N
ubes, so/ y v/ento en /a coc/(te/era c/imato/ógica de/ sábado.

S/ 3/ combinado /e añadimos /a guinda de una muchacha en 
mini-short, puede sa/ir para mañana un buen domingo con /a 

mezc/a subida hasta ios oios ai pasear por /a ciudad.

Los "censores" de/primer Torneo Ciudad de Zaragoza acaban de 
asomar su ndriz sobre eipapei. ¿Pero cómo será posib/e que por un 
simp/e "pisotón" informatiim pueda reaccionarse así?. ¿Merece /a 
Comisión de Festejos que se /a trate de este modo por haber 
mc/uido en su programa, y a sus costas, ei Torneo referido? 
Forma/idad, señores; que Zaragoza, sus fiestas y su fútboi, merecen 
por io menos un respeto a ia hora de vaiorar e/ esfuerzo de aque/ios 
que se preocupan por dar/e /o que no tiene. Para ei "profesionai" o 
promotor" de todo esto, vaya en estas iíneas ei respeto que a 

nosotros nos merece, pensando que no ha de //evarse entre ios 
dedos ia bonita metáfora de una "Zoncha de/ jamón festero". 
También sea dicho de pasada, y con e/ mayor de ios respetos ai 
decir/o, que entre e/ "muestrario"de onces que se nos ofrecida ios 
informadores para escoger equipo, también ei representante dei 
referido medio de información votó por e/equipo checo. iPero qué 
endiab/adamente feo se pretende hscer en ^ragoza todo /o que 
desde donde sea, ei fútboi roce/

Pero dejemos todo e/materia/ismo de/fútbo/y de/ tiempo para 
meternos de //eno en /a Semana Santa. Tiempo de traspa^r un 

terreno, para ascender nuestra mente 
abotargada por ios negocios, por /as prisas, por /as preocupac/ones 
3 un esp/r/tu3//smo re/igioso que debe imperer en éstos dies 
Tiempo pero penser en nuestro fin, en nuestro principio y en todo 
eque//o en que, por cue/quier rezón, pensamos poco o nada 
lempo rnorado, de túnicas penitencia/es, de hachones encendidos 
caminando en /a noche zaragozana. Tiempo de ronco y iúgubre 
mnido de tambor Es /a Semana Santa. Y ya hemos entrado de 
i/eno en e//a. Oja/a no só/o sirva para tomarnos unas vacaciones v 
continuar /o mismo que antes. -B.

YE, preciosidad que estas con tus ani gos 
sentada en este banco, ¿le importaría 
mucho a su hermosura el ponerme en la 

boca un "cllindrín" para fumar?
— ¡Mamarracho! ¿De que me conoces tú? 

¡Vete de aquí!
—Si, me ¡ré, pero no solo.
—Pues mira a ver s¡ sales disparado, porque si 

nó te vas a largar con el tortazo que te demos 
entre las tres.

— ¡Ay! ¡Ay! ... ¡Se me ha llevado el 
bolso...! ¡A ése! ¡A ése! ...

Un joven de 19 años de edad, se hallaba con 
unas amigas en una Plaza de esta ciudad.

\ 3 DE ABRIL O£ 1S71I

A DOS VELAS

Ayer en la Avda. Cataluña

ESPECTACULAR COLISION
/-1 estuvo^ pasada por agua. Calzada resbaladiza. Avenida de

i-u' o*?® altura del numero 39. Colisión espectacular. Seis coches entran en 
conston. Seis coches^ si señores, seis. Afortunadamente los daños solo se redujeron 
desperfectos, de mas o menos consideración, en los vehículos. No hubo ningún 
nenao, ®

Pero no deja de ser espectacular y aparatosa la sextuple colisión de vehículos. 
Los vehículos que entraron en colisión corresponden a las siguientes matrículas; 
Seat, Z 33.186; Simea 1,000, Z.59.278; 600 Z.87.693; Simea 1.000. Hu.2S.614; 
Seat. 1,500 Z,51.272 y un Renault 4,L.matricula B.718.911.

y media de la tarde. Calzada mojada, resbaladiza y sextuple colisión 
donde, afortunadamente, no hay que registrar heridos.
ARAQON/exprés. PAG. 6

Si, a dos velas parecían estar 
los templos zaragozanos, hace 
cien años, pues no les llegaba ni 
para comprar eso, velas. Y no es 
que por entonces la gente fuera 
más o menos desprendida, sino 
que la renta “per capita”, * distaba 
mucho de ese montón de dólares 
que anuncian los americanos, 
áfirman que son los necesarios 
para la buena marcha de la 
economía individual. El 
mantenimiento del culto, en 
cualquier parroquia de la ciudad, 
resultaba un serio problema que 
preocupaba, como es natural, a 
todas las personas de piadosos 
sentimientos, personas 
abundantes en Zaragoza, entonces 
como ahora. Menos mal que, a 
alguien, ^de cuándo en cuándo se 
le ocurría hacer una buena obra y 
lograr que la luz brillara todos los 
días en las oscuras y lúgubres 
iglesias;

“Una persona conocida por sus 
piadosos sentimientos ha dado de 
limosna al Santo teihplo del 
Salvador, una arroba de velas para 
que pueda alumbrarse el sagrario 
en el jueves y viernes santos.

"No podemos por menos de 
elogiar este acto caritativo que, 
sin duda será imitado por otras 
personas que no ignoran la miseria 
a que la insolvencia de la 
asignación ha reducido el culto 
del templo”.

No sabemos a cuánto 
ascendería la asignación, si es que 
existía alguna, pero de todas 
formas, imaginamos que pronto se 
llenaría el templo de velas, cirios 
y hachones, para que por lo 
menos, se pudiera distinguir un 
cepillo de un confesionario. 

INVASION DE POBRES

Hace unos días veíamos como; 
el Ayuntamiento de Zaragoza, alia 
por el siglo pasado, anunciaba la 
decisión de tomar unas medidas, 
para limpiar de pobres la ciudad, 
medidas que consistían en mandar 
a todos los mendigos forasteros a 
sus pueblos de nacimiento, 
evitando así la “inflación” de 
manos soUcitando unos reales y la 
inflación de los sufridos 
zaragozanos, ya hartos de tanta 
historia triste contada por la calle 
y de tantos... “ ¡señorito, por 
favor!, ¡una limosnita! ... Pero las 
rñedidas anunciadas, no .venían y 
los mendigos seguían 
Importunando a los peatones, con 
sus quejidos y súplicas. Y no es 
que los zaragozanos de hace cien 
años, tuvieran el corazón como el 
mármol de Carrara, sino que, al 
menor descuido, se quedaban, 
como el que dice, sin un real en el 
bolsillo. Bien estaba un pobre, dos 
tres... pero ya más de un mismo 
día, resultaba demasiado hasta 
para el más enconpetado 
caballero; por eso, los periódicos 
de un tres de marzo de 1871, 
protestaban contra la tardanza de 
las medidas a tomar:

“No obstante de las muchas y 
repetidas veces, que todos los 
periódicos de la capital, se han 
dirigido a las autoridades para que 
pongan coto a- la invasión de 
pobres que día y noche se 
encuentran en las calles y plazas; 
observándose directamente que 
van en aumento los que de. los 
pueblos, se refugian en nuestra 
ciudad, no se ha podido conseguir 
el que sean atendidas nuestras 
súplicas, en beneficio del 
vecindario. Hoy que, con las 
fiestas de Semana Santa, se han 
acrecentado hasta el punto de no

enfrente. Pues bien, al encontrarse el otn 
en la escalera de su casa con su vecino P 
16 años, hijo de Anselma y estudiante 
cruzó las piernas en la escalera de forma0« 
dejaba pasar a doña Pilar. »

-¿Me dejas pasar o te pego un bolsazo A 
cabeza, cacho idiota?

—Pa demostrarle que mi madre noh 
miedo aquí estoy yo dispuesto a loquesei WOBLEh 

- ¡Con una mujer desamparada te met 
¿A eso te enseñan los profesores del Instiii 
¡S¡ m¡ pobre Claudio levantara la cabezaï 

a levantar el "pompis" con el pié, »i 
"hippye"!

Y en vista de que Pepe seguía con laspi 
abiertas, sin permitir a doña Pilar ascendet, 
la escalera, está optó por darle . con el bolso 
cabeza. Y nada tendríamos que añadir 1 
suceso si no fuera por que el bolso de lasen 
viuda estaba ocupado por dos botellas de 
y por que el joven vecino dió una patada 
vientre de la mujer, al tiempo que repetía:

—Ya que mi madre le tiene miedo, 
estoy ya

Ambos resultaron con lesiones de 1« 
fueron curados en la Casa de Socorro. 

cuando se les acercó un joven de 10 
jornalero, el que dando un fuerte tiiôndîl 
que en la mano llevaba la joven, se loar 
saliendo corriendo.

Sin embargo debió correr menos de lo 
esperaba, pues fue detenido en plena 
por el 091,

Luego dijo el joven jornalero que se 
las tres chicas preguntándoles si llevaban 
para que le diera un cigarrillo y como ellas 
contestaron conforme el esperaba, 
bolso de una de ellas que contenía...., I 
pesetas! . 
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’Zaragoza hace'lOOl

Por Anoei PEREZ GIME"
poder dar un 
importunados por un noni" 
ellos, nos dirÜimos otra vez H 
corresponda para , 
conducidos a sus P“ 
respectivos, pues so’ 
tenemos ya en Zaragoza. 

Esperemos que pasen u 
a ver si nos enteramos 
acabó el “afaire” de losp 
sus pueblos... 
CARNET DE CONDUCI
BUEYES

ÍACIOH
2. 8 t 

reunió 
cuesta 
don 
presidí 
doctoi

Pal: 
labor (

A ( 
de 30 
corres] 
Zarag(

De 
Atade 
nueve,

An 
famili; 
subno 
hecho 
largo (

A I 
que p 
refere: 
concic 
deber, 
adulte 
abril 
Cariño

Entre los 8"^» 
palabras, de los P® .yentr 
siglo pasado uno se: ni 
las cosas más curiosa 
una ojeada a l» ’ uej 
empleos, la eurio^d’d 
ver a personas de j 
buena presencia, M 
encontrar colocaoj 
remunerada, como 
vecino, nodrizas oe 
meses de leche, la j 
ellas solteras y ««J® f 
estilo inglesa y « 
ortografía que. sdem^ 
aprendido el oficio d 
que ya nos uH' pedir alguien que «IWJ 
de bueyes se le exija 
corespondiente: 

“Se necesita i 
que sepa conducir jfsonii 
de bueyes y 
solvencia u.^na o® , 
conocimeintos y orosoa'i 
Abstenerse de no P jjíh 
certificados. C 
informarán”. ^esís!

Tras ir 
“Bueyescuela 
un examen para “ - jios 
sabe dar marcha a pus P 
y esquivar unos . njr» 
con maestría y 
el certificado corre f
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Informan: Luis GRANELE y Carmelo ROMERO

CONCIERTO DE ORGANO EN LA SEO

ga
sontrarse el otioj 
)n su vecino pJ 
a y estudiantil 
lera de forma cJ

HW dé 
la

>ego un bolsazoï

Día 2, 8,15 t. Viernes de cuaresma, viernes musical. Ate y liturgia 
enlazados. Apoyándose, complementándose mutuamente. 
Concierto de órgano en La Seo. Obras de Cabanillas, 
Peraza, Joaquín .Sánchez, John Bennett, Dubois, Fardos 
Ravel y Castillo. En último lugar “Nostalgia”, una obra 
compuesta por el propio organista titular, Joaquín Broto, 
que es quién da el concierto.

El órgano de nuestra catedral es un prodigio de 
sonoridad. Su música sale impulsada por los tubos hasta las 
bóvedas góticas. La Seo es como una magnífica sala de 
conciertos para su órgano. Música de viento, ascendente. 
Columnas y nerviaciones que también suben hacia un arriba 
qué parecen no poder alcanzar. Música y Arquitectura.

li madre no le ¡i 
!sto a lo que sai 
■parada te metii 
esores del Instin 
■tara la cabeza íj 
on el pié, »i]

(lOBLEMADE LA VIVIENDA EN 
SAGOZA, ¿RESUELTO?

CLAUSURA DEL CURSO DE ANATOMIA RADIOLOGICA
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Día 3, 0,00 h. (“ARAGON/exprés”}.- Con la 
Uición en Zaragoza del Decreto-Ley de Actuaciones 
pisticas Urgentes, se abre un período del que cabe esperar la 
fen de muchos de los problemas que afectan a la construcción 
Raídas en nuestra ciudad.
* un hecho indudable, los pisos son caros. Los desembolsos 
% necesario efectuar para poder acceder a una vivienda digna 
^^siado elevados para la gran mayoría de los zaragozanos. 
M parte es muy difícil encontrar pisos de alquiler. O si se 
^tran las mensualidades suelen superar las cuatro o cinco mil 
^Aparte de dos negocios fraudulentos que suelen efectuarse 
mones, con la exigencia de cantidades de entrada, a fondo 
my sin recibos.
wnío se han indagado las causas de estos precios 
^micos, todos los tiros han ido en la misma dirección. “Los 
■ son demasiado caros”. El gasto inicial con que tenían que 
Bf los constructores gravitaba inevitablemente sobre el 
■ W de las viviendas construidas. Esto es algo cierto y que 
mede dudar. La prueba es la cantidad de negocios que se han r 
■ en los últimos años a base de especular con los solares 
■oh.
■ reso/per¿ ahora esta cuestión? Esperemos que sí. Las 
^ones del Ministerio de la. Vivienda van a ser muy amplias y, 
•‘e plazo, Zaragoza va a contar con polígonos residenciales, 

de dimensiones fabulosas. “Ebro Viejo”o 
■ na, pese a su considerable tamaño, no supondrán ni la 
■Paríe de lo que se proyecta.

Itaciondeatades

8 t Salón de actos del Palacio Arzobispal. Preside la 
■ reunión, con las presidentas de las mesas de la próxima 
■ cuestación de Atades, el Arzobispo de Taragoza, doctor 
V don Pedro Cantero Cuadrado. Le acompañan en la 
■ presidencia el presidente y vicepresidente de Atades, 
■ doctores Azúa y Abril.
■ Palabras del señor Arzobispo de elogio y cariño para la 
■ labor que viene realizando Atades.
■ A continuación, el doctor Azúa, manifiesta la existencia 
■ de 300.000 subnormales en España, de los cuales 3.000 
■ corresponden a nuestra provincia, y de ellos 1.800 están en 
■ Zaragoza.
■ De estos solamente 600 se atienden en los centros de 
■ Atades de la Diputación y los particulares, en un total de 
■ nueve.
I Azúa como hace 15 años tan solo, muchás
■ lamilias trataban de ocultar la existencia de un hijo 
■ subnormal, como algo vergonzoso, los adelantos que se han 
■ aecho en este sentido, y la labor realizada por Atades a lo 
■ de sus ocho años de existencia.
■ A continuación, se desarrolla un animado coloquio, al 
■ pone fin las palabras del doctor Cantero Qiadrado 
■ feterentes a como la sociedad española va tomando 
I del problema de los subnormales, siendo nuestro
■ H 1 ’ cristianos demostrar el amor a los niños y 
■ E*i ^^^’'^’^males. La próxima cuestación, del 25 de 
■ í. '*** posible cauce adecuado para demostrar ese

Día 2, 8,30 t. Residencia General de la Ciudad Sanitaria “José 
Ultima sesión del Curso de Anatomía 

radioló^ca. Presiden el acto los doctores A. Gasea, jefe 
provincial de los Servicios Sanitarios de la Seguridad Social, 
J.L. Nerín, director de la residencia general; S. Ucar 
director del centro de Traumatología y Rehabilitación; J. 
Martín y J. Whyte, secretarios generales de dichos 
hospitales y F. Solsona director del curso quue se clausura.

Hablan los doctores Romeo, sobre “Anatomía 
radiológica del aparato genital femenino”, y Gil Golvano, 
“Anatomía radiológica de la gestación.

A continuación acto de clausura, en el que intervienen 
los doctores Solsona, Nerín y Gasea, con palabras de 
agradecimiento a profesores y alumnos.

El acto se cierra con la entrega de diplomas a los 
doscientos cursillistas que lo han seguido en su totalidad.

LA TOMBOLA CONTRA EL CANCER INAUGURADA
. . ., VDía 3,1t. Animación en la plaza de España. Más que de ordinario. 

Es sábado y es mediodía. El altavoz de la Diputación lanza 
al aire la jota de una de todos los días. Apreturas en las 
aceras Y no sólo por ser sábado y ser mediodía.

Se inaugura la tómbola que la Asociación Española 
contra el Cáncer ha instalado en la plaza de España. A 
ambos lados, una parte junto al Banco de España, la otra en 
la esquina de la Diputación. Tras el sencillo acto inaugural, 
al que acuden autoridades y representaciones, comienzan a 
acudir los primeros clientes. Y también empiezan a 
repartirse los primeros premios Ilusión. Suerte, Ayuda.

Ayuda si. Porque pensamos que los zaragozanos se 
acercan más a la tómbola por ayudar en su importante 
labor, que por obtener un regalo. Pero hay que reconocer 
que la incertidumbre de tentar a la suerte es un buen 
atractivo para los bolsillos de muchos. Esperamos que la 
tómbola tenga el éxito que merece. Pero también que un 
futuro no demasiado lejano no sea necesaria, porque todos 
hayamos comprendido que debemos ayudar sin necesidad 
de esperar, aunque sea por casualidad, una 
contraprestación.
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Madre Vedruna, 40 
Teléfono 23494^ 

"ZA R AG OZ/^ '

r PANADERIAS de GUARDIA
TURNO PARA MANANA

ARRABAL

Leciñena: Mariano Turmo, 
17.

LAS FUENTES

Hernández; Rodrigo 
Rebolledo, 16.
MOLA-TORRERO

Gómez: Coruña, 25; Pinilla:_ 
Z’imalacarregui, 8.

MAGDALENA-SAN GIL

Berna: Mayor, 70; Pobar: 
Cinegio, 6 y 8; Pueyo: Refugio, 
iO- 
AVDA. MADRID-DELICIA5

Fontanet; Avda. Madrid, 35. 
Pérez Páramo: D, Pedro de 
Luna, 22. Lalmolda: Fray Juan 
Regla, 9.

CENTRO

Mañero: San Blas, 104; Vda. 
de C, Ortiz: Perena, 20; Ramos: 
Escuelas Pías, 11: Millán: 
Pignatelli, 75; García: Armas, 
92.

GRAN VIA-CASABLANCA

_Panificadora Tdo.: Toledo, 5
~F. Aured: Concepción

Arenal, 4
Dobón: Vía 37.

La nueva Diputación 

/VO DEBE SER 
UN PURO 
TRAMITE

O
NCE diputados 

provinciales, son muchos 
diputados para que no 

proyecten una poderosa 
influencia en el hacer de la nueva 
diputación provincial. Si además, 
pensamos que, lógicamente, son 
los más jóvenes, los menos 
gastados y los de más ímpetus 
renovadores fácil es llegar a la- 
conclusión, de que la Diputación 
Provincial será lo que quieren 
que sea los once "refuerzos" que 
ahora llegar a sus escaños. De 
aquí, la gran trascendencia de la 
nueva Diputación Provincial. Su 
constitución, no fue, no debió 
ser, un puro trámite. Pasaron 
aquellos tiempos en que todo era 
un monótono discurrir por las 
mismas trilladas sendas. Hoy se 
han roto muchos caminos, y se 
han abierto muchas nuevas 
sendas. Un evidente contraste de 
pareceres refresca el clima 
político español, y Zaragoza no 
puede ser una excepción, sobre 
todo, si tenemos en cuenta que 
es preciso, urgentemente preciso, 
politizar la provincia, robustecer 
sus estructuras, darle el rumbo 
que necesita, para romper de una 
vez con esa equivocada política 
que está engrandeciendo 
Zaragoza a costa de arruinar y 
hundir a su provincia. 
Justamente al contrari o de lo que todos 
los urbanistas y economistas 
mundiales llaman "equilibrio de 
comarcalización".

Y para alcanzar ese equilibrio 
tan importante se llevan la 
industria a la periferia provincial 
como traer centos de Enseñanza 
técnica y profesional. En la 
provincia de Zaragoza hay 
millares de cerebros jóvenes en 
potencia que podrían ser 
Ingenieros Agrónomos, Peritos, 
Economistas, Ingenieros 
Industriales, Arquitectos, 
Técnicos de Telecomunicación, 
Aparejadores, y, en fin todas las 
ramas del saber humano, que se 
pierden todos los años en 
puestos de menos monta por 
falta de centros donde estudiar 
las modernas técnicas.

En este sentido la nueva 
diputación Provincial, tiene por 
delante una gran tarea. A la 
manera castrense podemos decir 
que si no lo hace, Aragón se lo 
demandará.

RKSflONDE 
A UTíAVeRd^

SIXTO
MIJRIMjO

Un nombre que no 
debe olvidar quien

COMPRÉ en

MIGUEL SERVET-SAN JOSE

Pina: Avda. San José, 136.

OLIVER-VALDEFIERRO

Alfonso: Espronceda, 9 
Dobón: Pegaso, 20.

Torrenueva, 24

LEA TODAS LAS TARDES
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LOS SUSPENSOS DE CASTELLí
MADRID, 3 (De nuestra Redacción). — En los medios docentes madrileños se comenta hoy la siguiente información que pyblica la revista “Discusióny iqio ( 
convivencia”, que dirige Luis Apostua.

Los exámenes extraordinarios para 
asignaturas pendientes del curso pre
universitario han proporcionado al pro
fesorado de Enseñanza Media un mo
tivo de disgusto profesional. Cuando 
una gran cantidad de licenciados se 
encontraba en plena protesta por di
versas irregularidades de carácter eco
nómico, en el Instituto de Enseñanza 
Media Femenino de Castellón se pro
dujo un incidente que llevó, el estuFX)r 
y una mayor inseguridad a la clase 
profesoral. Dos catedráticas del citado 
Instituto sufrieron diversas molestias 
como consecuencia de tres suspensos 
otorgados a dos hijas de una primera 
autoridad provincial.

La noticia llegó a Madrid gracias a 
la fotocopia de la carta que una de 
las catedráticas, doña Guadalupe Mi
quel Miquel, dirigió al ministro de la 
Gobernación para ponerle en antece
dentes de lo ocurrido'. Según la seño
rita Miquel, en el relato que han co
nocido las Asociaciones de Catedrát'h 
eos de varias provincias, los hechos 
sucedieron de la siguiente manera:
• El día 22 de enero se celebraron 

los exámenes extraordinarios para asig
naturas pendientes. En ellos participó 
la alumna Mercedes Fernández Marto- 
reli. En las asignaturas de Historia 
y Latín, de las que son profesoras 
la señorita Miquel y la señora Jurado, 
obtuvo la calificación de no aprobado,

•: Al ser conocidos los resultados 
de los exámenes,, las catedráticas re
cibieron, a través del director del cen
tro, don Víctor Bort, la orden de pre
sentarse en el despacho de la autori
dad castellonense para tratar de lo 
ocurrido. Las dos profesoras le expu
sieron al director que la Ley tiene 
previstos medios de reclamación y que, 
por tanto, no consideraban que entra
se dentro de sus funciones el visitar 
a los padres de los alumnos. Al pare
cer —según la versión de la señorita 
Miquel—, recibieron la orden de pre
sentarse ante el padre de la alumna, de 
un modo oficial, por medio del dele-

gado del Ministerio de 
Ciencia en Castellón, don 
dina Armengot.

• La entrevista de la

Educación y
Eduardo

señorita
quel con la autoridad provincial 
redujo, al parecer, a un monólogo

Co-

Mi
se 

du-
rante el cual fue acusada de descono
cer los más elementales deberes pro
fesionales y cívicos. Al parecer fue in
vitada a desalojarse del Colegio Uni
versitario de Castellón, en el que re
sidía; ai día siguiente recibió la orden 
de abandonar la residencia.

* Casi a la misma hora en que la 
señorita Miquel fue expulsada del Co
legio Universitario, la señora Jurado 
recibió en su domicilio la visita de la 
Policía, que la invitó a visitârTâ~Co
misaría. En las dependencias policiales 
la señora Jurado permaneció durante 
unas siete horas, sometida a interro
gatorio. Una vez fueron comprobadas 
sus declaraciones, pudo regresar a su 
domicilio.

(Hay que hacer constar en este re
lato que la señorita Miquel ocupaba 
una plaza de residente en el Colegio 
Universitario, sih pertenecer a la ins
titución, ni como estudiante ni como
profesora, ya que ella imparte ense- 
------- solamente en el Instituto Feme-nanza 
ni no. El presidente del Patronato cfel
C. U. es la citada autoridad provin-

Como es natural, estos hechos 
vieron gran trascendencia en toda 
provincia, y durante días fueron 
comentario de todas las tertulias

tu- 
la 
el 
de

la capital. En torno a las dos catedrá
ticas se apiñaron la inmensa mayoría 
de los profesionales de la Enseñanza. 
El claustro de profesores del Instituto 
Femenino se solidarizó con las cate
dráticas y envió un escrito-protesta al 
ministro de Educación y Ciencia, don 
José Luis Villar Palasí. Al parecer, no 
firmaron el escrito las profesoras de 
Educación Física y Política.

NOTA OE PROTESTA
Conocido lo sucedido, en los medios 

profesionales de la Enseñanza se pro-

dujerpn diversas reuniones de las Aso
ciaciones de Catedráticos y profesores 
agregados. En Madrid, Barcelona y 
Santander se tomó el acuerdo inme
diato de enviar a tos medios informa
tivos unas notas oficiales. La Asocia
ción Provincial de Madrid de Catedrá
ticos de Institutos de Enseñanza Me
dia, hizo pública esta declaración:

«Enterada de lea hechos acaecidos 
a raíz de las califlcacienes de dos 
alumnas del curso Preuniversitario, 
hijas de una autoridad castdlonen- 
se, la Junta de Representantes de la 
Asociación de Catedráticos de Insti
tutos Nacionales de Enseñanza Media 
da la provincia de Madrid, en reunión 
celebrada el 18 de 1os corrientes acor
dó, por unanimidad, solidarizarse ple
namente con las catedráticas del Ins
tituto Femenino de Castellón señori
tas Miquel y Jurado, y elevar a las 
autoridades competentes el ruego de 
que se esclarezcan y se tomen las me
didas oportunas para que, en bien del 
país, se garantice la labor docente de 
los profesores y la justicia en la ca
lificación de exámenes.» La nota fue 
firmada por el presidente de la Aso
ciación, don José Valdés Suárez.

Aunque la señorita Miquel hizo cons
tar en su carta al ministro de la Go
bernación que había sido- suspendida 
uná hija de la repetida autoridad pro
vincial, lo cierto es que fueron dos 
las que se encontraron con la califica
ción de muy deficiente. Una de ellas 
fue suspendida en Historia —la asig
natura de la señorita Miquel—, y las 
dos en Latín, asignatura que explica 
la señora Jurado.

dad castellonense, fue, al pan ¡MUE
quien más se interesó, antes y 
pues de los exámenes, por las ¡I 
ñas; aunque eso sí, a título per» ÍÚDA D

llí), 2.
El diario «YA», en su secciá

' ' ' j (¡iultadicartas de los lectores, publicó d 
mingo, día 28, una información a sy oti
que acusaba recibo de los telegra Lera 
y especificaba la personalidad ó ¿¿00 
mayoría de los firmantes. Estos ni malag 
sus nombres y cargos: a unos 1!

Don Francisco Grangel, alcaldg ' 7 
la ciudad; cfon Francisco GrangelG ' 
gel, padre del alcalde; doña Do) patrie 
Tejedor, esposa del alcalde; don jjo por 
quín Pitarch, primer teniente de

parecer

!l que
calde; doña Carmen Pitarch, hern p Luis 
del anterior; don José Marla Px 'Marcos, 
LIau, segundo teniente de alcalde; Morde pi 
José Pachés Mari, padre del anta "’’ÍV® • lu fiiú a
don Carlos Tolra_, tercer tenienli lyfué a
alcalde; Junta Central de Festejos, 
preside el anteriormente citado;*
Rodrigo Segura Royo, cuarto teñí

otro coct

J57, lo 
o Muñoz

de alcalde y delegado provincial ti । de Si 
Juventud; don Manuel Godoy & Miado 
quinto teniente-de alcalde; don A i Pajares
tin Gaseó, sexto teniente de alci “■ 
doña Josefa Francisca Sancho, i ?' lies del ¡rno teniente de alcalde y delegada 
vincial de la Sección Femenina; domicili
. . . luán Día:Juan Blasco Porcar, octavo tenient||, pQ^ci
alcalde; Industria dé Pescados Fi -¡■Marco 
gat, de la que es propietario don I jdo a la
lio Fabregat, noveno teniente de Roda de /

LOS TELEGRAMAS A «YA»

El periódico madrileño <Ya», que 
fue el primero en hablar de este tema, 
recibió días después treinta y cuatro 
telegramas en los. que determinadas 
autoridades locales’expresaban su pro
testa por las informaciones publicadas 
y se solidarizaban con el padre de las 
alumnas. Uno de los firmantes de es
tos telegramas, el alcalde de la ciu-

de y presidente del Club Depoi 
Castellón; don Silverio Bautista Fm ( 
conserje del Hogar San Fernando;
Juan Luis Reig, secretario del Ay« jlQj" f 
miento de Castellón; don Jorge b _ 
Esquer, consejero local del Movín 
to; don Manuel Gil, vocal del Sil* 1 lAWi 
to de Agua, Gas y Electricidad;! wVI 
Inmaculada Urios, doña Francisca ,
les, doña María Carmen Iborra, i ILK n 
Carmen Ferrer, doña María Pena 
doña Virtudes Sánchez, doña M MCAL 
Obiol Pallarés, doña Dolores Obw 
llarés, don Ramón Miralles, don 
nando Quintana, don Vicente PiR . — 
don José Gozalbp Andréu, don Rw 
Cumba Obiol y doña Teresa Maní

•lanco, di 
I resulté

t noche F 
o baraci

Desgues cle[£atin^ DEL 11 AL 18 DE ESTE MES EN ZARAGOZA
LA SANCION A DEL CACHO Y DOMEQ 
HA QUEDADO EN AMONESTACION

Hasta la Delegación Nacional 
de Educación Física y Deportes 
llegaron los expedientes 
incoados a los esquiadores 
aragoneses Luciano del Cacho y 
José María Domec, que ya 
conocen nuestros lectores. Los

expedientes 
conclusión de 
dos buenos 
Aragón, 
amonestación,

han tenido 
amonestar a 
deportistas
Una

‘la 
los 
de

simple
pero ios daños

causados con el patinazo 
federativo han sido muchos y 
que es necesario reparar.

1:5
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La V FERIA INTERNACIONAL
Ayer reunió a los informadores el 

Comité Ejecutivo de la Feria de 
Muestras para darnos a conocer datos 
y detalles referidos a la V Feria 
Técnica Internacional de la 
Maquinaria Agrícola, cuyo desarrollo 
tendrá lugar dentro de los días 11 al 
18 de este mes de Abril.

Á la reunión asistieron don 
Eduardo Blanchard, presidente del 
Comité de la Feriade Muestras, Director 
General de dicho Certamen, don 
Manuel Campos Lafuente, Delegado 
de Información y Turismo, don 
Enrique Gonzalez Albadalejo y el 
Delegado de Agricultura, señor 
Lostao Camón. Y con ellos el 
ingeniero jefe de la Delegación del 
Ebro, señor De los Ríos y el señor 
Quintanilla, de la Dirección General 
de Agricultura.

DE SU

VIVIENIM
Azoque, 56, 2° Izqda.
Teléfono 23 66 91 ZARAGOZA

El señor Blanchar pronunció unas 
palabras de saludo para todos los 
asistentes agradeciendo- el favorable 
eco con que siempre han acogido los 
medios de información todo lo 
referido a este Certamen de tanta 
Importancia para que el nombre de 
Zaragoza suene con fuerza fuera de 
las fronteras, solicitando nuestra 
colaboración para que esta Fima/71 
pueda superar la altura y el gran eco 
que alcanzaron las anteriores.

En ella —dijo— van a tener lugar 
unos actos importantísimos para 
Zaragoza y para la Agricultura 
nacional. Se celebrará la Tercera 
Conferencia Internacional de 
mecanización Agraria, organizada por
I a de Ingenieros

Agrónomos, que en esta ocasión ha 
de versar sobre un tema de tanta 
importancia como es el de 
“Mecanización de la preparación, 
Industrialización-y distribución de la 
carne’’. Dijo también el señor 
Blanchard que para estas fechas han 
anunciado su visita a Zaragoza 
numerosísimas representantes de 
delegaciones extranjeras, prueba 
evidente de que la Fima,de Zaragoza 
cada vez cuenta más en el mundo 
internacional de la mecanización 
agraria.

Dijo después que la inauguración 
del certamen tendrá lugar el día 12, 
presidida por el Ministro de 
Agricultura, señor Allende García 
Baxter, aunque ya habrá abierto sus 
puertas para el público el día 
anterior. A la clausura de la Fima/71 
asistirá el Ministro de Comercio, 
señor Fontana Codina el día 18, 
fijado para misma. También se nos 
anunció que una de las jornadas más 
Importantes dentro del Certamen ha 
de ser la dedicada al Día del 
Agricultor, con la final del 
Campeonato Nacional de Arada, sin 
fecha determinada aun, ya que el 
Ministro de Agricultura tiene 
especial Interés en asistir a las 
referidas pruebas.

Seguidamente habló el Director 
General de la Feria, señor Campos, 
pidiendo nuestra colaboración por lo 
que la Hma significa para España y 
Zaragoza, comentando los actos que 
dentro de ella han de celebrarse y la 
categoría que le conceden a Zaragoza 
por, celebrarse aquí, donde aci'riii-á-

delegaciones
países, Pr®«»fSa
gran programa ¡| 
sido invitadas H j,,,

referencia a la P ’ 
se pueda celeP |,
Feria E uropea ¡
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años organizan I 
____ _ .réanr.ta °® est)

maquinaria. .j
El Delegado

Turismo, señor 0°"" i b
Turismo, señor «- . s ¡¿.yus c 
Intervino seguida lá»? J' û 
su tercer año en Z
Ejecutivo en 
medios informativos , Ai—dijo— es “.heni’
unos señores ¡|e i
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superación ’’•(ped*® ?
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“Discusión y

fue, al paro 
resó, antes y ।

Ispaña y en e/ mundo

ge de automóviles en Sevilla

¡muertos y dos heridos graves
fies, por las ¡i

3 h’tulo per»
boda de ANDALUCIA

1 Ha), 3.(Cifra).- On 
en su seociM ite de automóvil en el que

1 (¡iultado dos personas 
¡¡ y otras dos heridas 
«ate ocurrió hoy en la 
[j general Sevilla-Málaga, 

1 ténnino municipal de la 
mantes. Estos ¡d malagueña de Fuente 

aunos 150 kilómetros de 
rangel, iW ' I ’

^es, publicó el 
información a
d® los telegfli 

íersonalidad ó

os;

:isco GrangelGIj j parecer, el coche de 
,«naM ¡matricula SE-127.003,

alcalde; don ido por Diego Juan Diaz 
el que también viajaba

I Pitarch, here o l-uis Ponce de León 
José María Pï Marcos, de 31 años, 

dorde profesión, derrapó

er teniente de

ite de alcalde;— ■ .■ . ,
.adre del in> «f'J» r®Í?ladizo de la

tercer tenienli 
al de Festejos, 
nente citado; i

iyfué a chocar de frente 
otro coche de turismo.
le último, matrícula 
JS7, lo conducía Pablo

'O, cuarto teni i Muñoz, de 27 años, 
io provincial ó g de Sevilla, que iba
luel Godoy Si lañado por Humberto 
alcalde; don A Pajares, avecindado en 
niente de alca
■ra «tanrhn ü «Itaron muertos los>ca oancno, S’ , . , .
de y delegada | 
jn Femenina; 
octavo tenienti 
té Pescados Fi

des del primer vehículo
domiciliados en Sevilla.

Juan Díaz, en el acto, y el 
I Pon ce de León y 
¡Marcos cuando era

opietario don E ¡Jq a la casa dél médico 
teniente de i

il Club Depot 
io Bautista fei

Roda de Andalucía.

jan Fernando;
etariodelAyt ¡¡Qr hUVÓ 
; don Jorge b
cal del Movin
vocal del Siw 

Electricidad; ( JOVEN MUERTA

Incendio en un barco español
EL CAPITAN Y EL RADIOTE^^RAHSTA 
SE NIEGAN A ABANDONAR EL BARCO

También en esta localidad 
fueron asistidos de diversas 
heridas 'de carácter grave los 
ocupantes del vehículo 
matriculado en Córdoba.

SANTA CRUZ DE 
TENERIFE, 3 (Cifra).— La radio 
costera de telégrafos de Tenerife, 
captó esta madrugada un 
mensaje de socorro del mercante 
español “Campo Grande’’ 
diciendo que, sobre las cinco 
horas de Canarias, se había 
declarado un incendio en su sala 
de máquinas y que, a las seis 
menos cuarto había solicitado 
auxilio de todos los barcos, 
siendo el primero en acudir el 
trasatlántico francés 
“Ancerville”, que llegó frente a 
él hacia las seis y media de la 
mañana.

El “Campo Grande”, cuarido 
«:ufrió el siniestro, sé hafía&a a

unas ciento veinte millas de 
Tenerife y su situación exacta 
era de veintiséis grados cincuenta 
y dos minutos Norte y quince 
grados cincuenta y seis minutos 
Oeste.

La tripulación del buque 
incendiado fue trasladada a 
bordo del “Ancerville”, a 
excepción del capitán - y del 
radiotelegrafista, que se negaron 
a abandonarle.

El fuego es incontrolable y, a 
las 7,42 horas, el “Ancerville”, 
con veinticuatro tripulantes a su 
bordo, entre ellos dos heridos 
leves, pero que necesitan 
cuidados médicos, zarpó rumbo

al puerto de i_a i_uz de Las 
Palmas de Gran Canaria.

Sobre las 7,50 horas se 
registraron en el “Campo 
Grande” pequeñas explosiones, 
por Io que el capitán y_eí 
radiotelegrafista se trasíadarón a 
la proa del barco. Han salido de 
los puertos de Tenerife y de Las 
Palmas, remolcadores para 
ayudar al barco siniestrado.

A las ocho y media de la 
mañana, la mencionada radio 
anunciaba, que había llegado 
frente al “Campo Grande” el 
mercante Inglés "Albistan, que 
espera por si el capitán y el 
radiotelegrafista abandonan ej 
barco.

® ATROPELLADA
a María Peo»
:hez, doña J ,«ACALDO (Vizcaya), 

M.- La jóven Raquel 
’lanco, de veintiún años de

Dolores Obiol
Miralles, don
n Vicente W /®sultó muerta al ser 
dréu, don Rin en las últimas horas 
- Ter-'a Mali por un turismo, en

’ PP baracalflpc Ho Ro+iiar+n

fesultó muerta al ser

ALd

lú baracaldés de Retuerto. 
.Altada jóven, soltera, 

'“8este barrio y natural de 
•ycia de Zamora, sufrió el 
J«al atravesar la carretera 
«I Bilbao-Santander. El 
^causante del atropello se 
'¡fuga.

de ser trasladada 
^nte a la residencia 
“ de Cruces-Baracaldo, 

. ^Hugar del accidente no 
’’salvar su vida.

íes comerdJJ 
ecisarnente

".¿ïs-ÿ
«J

Wrimonio 
íREDIDO por
1 GRUPO DE 
®ZALBETES

Escuelas Familiares Agrarias

Restauraciones ateísticas

SIS

Fomento eranadero

Jornadas deportivasConcursos literarios

OBRAS 
SOCIALES

gratuitas para nuestros 
clientes, hemos gastado 
115 millones de pesetas 
en 1970

Ediciones de libros

iam/

Becas y dotaciones de cátedras

fdú}.- Un 
"Adidas de cierta 

agredido y 
(n I de mozalbetes 
hoM °(idriada de Tetuán, 
íiica ■

en zar”’’ üu^/ °, los que los esposos 
« "<3 Sl***»*

i]^°\^(iyieron lugar en la 
'elt .^Sica, por la que 
W “^^ddionio formado por

Vicente, de 47

nlzan 1« 
nria de esl)

llegado^ í,

año en
en i- incfi í<

’rescue
I espiflW í

: I ó n

il escapar’’®

nun£’ '^eánH^ Vicente, de 47 
"•Meí* ( iej/ Jamona Blas 

Tos señores 
fe ^^^don a los mozalbetess 

^dt sus actitudes,arlantes, „ ..«oj - aut.tMwco,
5e tratan ' n « devolvieron contra el

bien la ¡"’S' ,X G '

nay

’’i'o aj ------<ranJ, golpearon.
■< avisaron a la

'Wó ¿ ^oehe radio patrulla 
^dio de los 

iel trasladado a la 
mientras que

z à P ’ liePE 
ici® je nosotr”^ 
Ya tiene .(itajinij» —• «v, rntcnuui
1 a y P •'í y Süé (Consiguieron huir. El 
icia. E$pa«’ •- — "

nente afl” qii(

hggn’itiflcadocomoJ.Ll.
íísn ^^‘dd, que ha sido 

’’í '’’Ve V la autoridad 
coiaiiíS Wbusca activamente a 

. °^Ponentes del grupo.
>00,3»='"!

DE 1971

Laboratorio de análisis

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

460 Oficinas en 5 provincias
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LA HORA CERO
del sector Alfonso I

• AUMENTAR.EL PRESTIGIO COMERCIAL
• AMBIENTE MUSICAL
• REINA DE LA BELLEZA

Ayer , tuvo lugar la 
Asamblea Fundacional de ios 
comerciantes del sector 
Alfonso, convocada para 
proceder a la Formación de la 
Asociación de dichos 
comerciantes, asociación que 
no sólo acoge, a la calle 
Alfonso, sino también a sus 
adyacentes, como son 
Manifestación, Cerdán etc. 
Ocupaba la presidencia del 
acto el grupo promotor. 
Torfió la palabra, en primer 
lugar, don - J osé Luis 
Martínez, que dió a conocer 
los fines y objetivos a lograr y

que vienen a ser, en suma; 
acrecentar y conservar la 
concentración masiva de 
compradores en el sector y 
defender los intereses 
particulares y generales de los 
comerciantes, a través de una 
promoción continua. Para 
alcanzar éstos objetivos, el 
señor Martínez propuso una 
serie de ideas, como son: un 
aumento del prestigio 
comercial del sector Alfonso 
yendo a la supresión del 
descuento fácil,modificándolo 
por un obsequio al cliente, 
luchar contra la competencia

desleal, establecer una 
vigilancia nocturna 
permanente, crear viajes, 
f.erias, ofertas especiales, 
quincenas etc., aumentar el 
nivel de formación en los 
vendedores y dependientes, 
colocación de un sistema de 
altavoces para crear un 
ambiente musical, concursos 
de escaparates, elección de la 
Reina de la Belleza, en el 
sector, calefaccionar toda la 
calle, construir un 
aparcamiento en la Plaza de 
Sas y un sinfín de 
innovaciones más, todas ellas 
ideadas para dar mayor 
esplendor y atracción a ios 
comercios sel sector Alfonso.

Tras la exposición del 
señor Martínez,se pidió a los 
asistentes dieran su 
consentimiento a la 
formación de la nueva 
Asociación, siendo aprobada 
por unanimidad y entrándola 
formar parte de ellas todos, o 
casi todos los comerciantes de 
la calle Alfonso y adyacentes.

Seguidamente, el señor 
Forcán, dio lectura a los 
estatutos que han de regir la 
Asociación y que 
fueron igualmente aprobados 
por los participantes ai acto. 
En el orden del día figuró 
después la determinación de 
cuotas, estableciendo las 
mismas según la antigüedad, 
el prestigio los productos a 
vender, la situación etc. de los 
comercios asociados, cuotas 
que, también se aprobaron 
unánimemente.

Luego se propusieron los 
candidatos a la Junta 
Directiva, entre los que se 
encontraban, don José Luis 
Martínez, como presidente, 
Nicolás Tena, Miguel Astrain, 
Rafael D’arcourht, José 
Alfonso, /Agustín (Sil, Carlos 
Pérez y un grupo consistente 
de comerciantes, que debido 
a la hora, no pudieron quedar 
constituidos finalmente, como 
Junta, otorgando todos los 
asistentes al acto, un voto de 
confianza al grupo promo
tor, para que fuera éste quien 
formara, por fin, la Junta 
Directiva.

Todo él acto transcurrió 
con la mayor animación e 
interés, por parte de cuantos 
asistieron a la reunión.

a

MADRID-BUDAPEST EN AVit
1

MADRID.- Ha llegado
correspondiente a la linea 
Pertenece a la compañía 
2íirich.-(Foto Europa Press).
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NUEVO DIRECTOR GENgRAL 
DE EXPORTACION

MADRID.- D. Manuel Quintero 
Nuñez, que ha sido nombrado en 
el Consejo de Ministros celebrado 
hoy nuevo director General de 
Exportación, sustituyendo al 
señor Rengifo (Foto Europa 
Press).

SCU, 3 
ipejoscí 
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Madrid-Budapest que inició su
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EL SUPREMO ANULA UNA MULTA
MINISTERIAL A "EQUIPO EDITGÍ

MADRID, 3 (Europa Press).— 
La sala tercera
Supremo ha 
resolución del

del Tribunal 
a n u lado la 
Ministerio de

Información y Turismo que 
confirmó la multa de 25.000 
pesetas impuesta el 22 de abril* 
de 1969 por su delegación en 
Guipúzcoa a la “Sociedad 
Anónima Equipo Editorial” por 
una supuesta infracción de la 
Ley de Prensa e Imprenta.

El Ministerio ordena que se 
cumpla en sus propios términos 
la sentencia del Tribunal, que ha 
estimado el recurso

ivenciói
{reso 
mista 
ados 
ido ha!
lecido f

es de 
lercadosco ntencioso-admiaL, p , 

interpuesto por la repu “ 
de la editora y deja si he otra 
las resoluciones admit la mor

La editora no eiú definit
marzo de 1969, alo iquilla 
Ministerio su inscripá ¡j^te qi 
registro de empresas!*
El Consejo de Ministn . 
reunión del 4 dejulici 
año, confirmó la cano *nahsni 

de pel recurso contención
trativo interpuestos Al asu

recienteménte por laü ___  
del Tribunal Supremo.
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«yi' 3 (Crónica de 
æejôsca, del “Corriere 
,|Sera”, especial p^a 
Er.nN/exDrés”).— “ElAGON /exprés”). -

está^to soviético 
ido con armas de gran 
ró destructiva, en grado

L ^'^ianzar cualquier lugar 
¡lobo. A la fuerza, 
tos responder con más 
j aún”. Esta es la 

r avión ¡ncia lanzada hoy por 
que inició su [jistro de Defensa 
do será biœ Andrei Grechk en 

itvención ante el XXIV

MULTA
I EDITCÍ

¡reso del Partido 
mista soviético. Los 
¡ados que le han 
ido hasta ahora han 
jecido fieles a la orden' 
íremlin de alabar al 
en que promete casas, 
es de consumo, 
tercados, servicios. Elcioso-admlal r, psto por la repn í* Grechko, ha dejado 

ítora y deja ai Irc otras cosas la otra 
uciones admi» : b moneda al anunciar
ditora no exii efinitiva que
e 1969, al ts itquilla será menos
o su inscrli») ¡j^te que los cañones. 
Je empresa!;:
jo de Minis: chko sostuvo, que es 

no estar alertas porquedel 4 dejulic,-,- -,
firmó la cano «nalismo no ha cesado
io contendo» » de prepararse para 
nterpuesto co ¡ Al asumir el papel de 
I i tora fue (te
lente por la a __ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
nal Supremo.

REQUIEM POR LA MANTEQUILLA I

gendarmes del mundo, los 
americanos han creado un 
aparato militar diez veces 
superior al del periodo 
anterior a la guerra, 
escogiendo Vietnam como 
terreno de prueba para su 
estrategia’’, por esto las 
Fuerzas Armadas y la Marina 
soviética, “en constante 
cambio de t.ácticas de 
combate’’, defienden las 
fronteras, los océanos, “no 
para atacar, sino para 
garantizar la defensa ' de la 
Unión Soviética y de los 
demás países socialistas”.

económicos la mayor parte de 
las inversiones.

No se ha dicho claramente 
que medida, el armamento y 
el aparato militar pesan sobre 
el presupuesto nacional. Las 
cifras oficiales soviéticas son 
notablemente inferiores, en 
realidad muchos gastos 
militares están “camuflados” 
en otras voces como las 
relativas a la investigación, al 
espacio y al desarrollo 
técnico-científico. Es un 
fuerte gasto que no está de 
acuerdo con las exigencias de 
un mejoramiento del nivel de 
vida de la población.

Partido refleja también la
urgencia de 
Soviética de 
compromisos

la Unión 
aligerar sus 
estratégicos

Conjura para 
liberar al 
generalViaux

BIENESTAR DEL PUEBLO

Leonidas Breznev en su 
informe del martes, no dejó 
ninguna duda sobre la 
determinación de la Unión 
Soviética de no descuidar el 
potencial de las Fuerzas 

i Armadas. Esto explica por 
que, a pesar de la incesante 
campaña para convencer a la 
opinión pública que se harán 
grandes esfuerzos para* 
facilitar el incremento del 
“bienestar del pueblo”, la 
industria pesada absorbe en 
los nuevos programas

------so CALLEY
DEL LL'

MMÏ

TIN.

SIGNOS DE 
IMPACIENCIA

El dilema parece más grave 
que después de las protestas 
de los obreros polacos y los 
signos de impaciencia de los 
mismos ciudadanos 
soviéticos, quienes no 
esconden sus aspiraciones de 
disponer -de un mayor 
número de bienes de 
consumo. Los líderes 
soviéticos advierten el peligro, 
y se dan cuenta que es 
necesario hacer algo. El

para hacer frente a los graves 
problemas referentes al 
consumo. Pero los frutos de 
esta política, podrían hacerse 
esperar demasiado. Por eso, 
los “devoradores de acero” y 
los generales —como ha 
afirmado Grechko hoy— 
tienen aún la palabra decisiva.

En la reunión de hoy del 
Gongreso, la cuarta, han 
tomado también la palabra 
los jefes de algunas de las 
delegaciones extranjeras. 
Entre ellos cabe citar a 
Mijalko Todorovic, 
representante de la 1^ de los 
comunistas de Yugoslavia y 
Nguyen Van Thieu, miembro 
del Frente Nacional de 
Liberación de Vietnam del 
Sur.
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La persona de Yamashita se 
ha convertido en los últimos días 
en Estados Unidos en bandera de 
los que alegan que la 
responsabilidad total de lo 
ocurrido en My Lai no recae 
sobre el teniente Galley, sino 
sobre sus superiores, señalando 
que Galley es sólo un “chivo 
expiatorio”.

El general rectifico a los que 
le atacan, diciendo que el general 
Yamashita no investigó los 
rumores sobre posibles matanzas 
,jie civiles, afirmando que “si se 
reciben quejas y se ignoran, 
entonces las autoridades 
norteamericanas en Vietnam son 
culpables de violar las leyes 
sobre crímenes de guerra” y 
señalando que esto no ha 
ocurrido en el caso actual.

Westmoreland admitió que 
existen víctimas civiles en 
Vietnam, pero aseguró que las 
fuerzas norteamericanas en 
aquella nación ponen de su 
mano todo lo posible para 
evitarlas.

“Las órdenes eran muy claras 
en Vietnam —dijo, refiriéndose a

Alabama, George Wallace, con 
quien conversó en su residencia 
en Fort Benning, Georgia, 
durante un cuarto de hora.

Después de" la visita, el 
gobernador-líder de la extrema 
derecha norteamericana- 
declaró a la prensa que había 
transmitido al teniente, acusado 
de las 22 muertes de civiles, las 
simpatías de la población del 
estado “más unida sobre este 
tema de lo que lo ha estado 
nunca”, aseguró el gobernador y 
ex candidato) presidencial, de 
quien se rumorea -volverá a 
acaudillar a la extrema derecha 
en las elecciones presidenciales 
de 1972 bajo la bandera del 
“Partido Independiente 
Norteamericano”.

“Guando me enviaron a 
bombardear Japón —durante la 
segunda guerra mundial— sabía 
que iba a matar civiles”, dijo 
Wallace, recordando su pasado 
militar como mecánico de a 
bordo en bombardeos”.

El gobernador, alabó la 
decisión del presidente Nixon de 
conceder clemencia ejecutiva al 
teniente, condenado a cadena 
perpetua y trabajos forzados, 
pero que, según los cálculos más 
extendidos, solo pasará en la 
cárcel los dos días que ya ha 
pasado internado.

Todorovic ha debido 
aparecer ante Breznev como 
la encarnación de una ocasión 
cumplida. En su lugar, el 
secretario del Partido 
Gomunista soviético habría 
querido ver al majJIscal Tito y 
durante algún tiempo esperó, 
no sin fundamento, 
que pudiera ir Tito a Moscú 
con motivo de la celebración 
del Gongreso del Partido 
Gomunista soviético, 
supuesta la invitación personal 
que le envió Breznev, según se 
afirma hoy en la capital 
soviética, aunque no ha sido 
confirmado oficialmente.

Este rumor tiene un 
motivo de ser, sabiendo que 
el Kremlin desea favorecer un 
acercamiento con Belgrado en 
el marco de la nueva 
“diplomacia de la sonrisa” 
instaurada en Europa. La 
presencia de Tito en el aula 
del Gongreso reforzaría, 
además, la imagen de 
“unidad” del Movimiento 
Sindicalista internacional 
sacudida por un gran número 
de herejías y de descontentos, 
surgidos después de la 
invasión de Ghevcoslovaquia.

Tito, no ha participado 
nunca, en ningún Gongreso del 
Partido Gomunista soviético. 
Tampoco esta vez ha ido a 
Moscú. Mientras los rusos se 
disponían a celebrar su rito 
litúrgico-político, él se 
encontraba en el Vaticano, 
conversando con el Papa.

PALABRAS DE 
ESTIMACION

El representante de Tito, 
Todorovic, no ha dicho cosas 
que pudieran satisfacer a los 
rusos. Pronunció palabras de 
estimación, afirmó el deseo 
de una mejora de • relaciones 
entre los dos países, pero, al 
mismo tiempo, hizo una 
clara y precisa reafirmación 
dç los principios en los que se 
basa el socialismo yugoslavo.

En el socialismo existen 
muchos caminos y muchas 
formas —afirmó Todorovic- 
que proceden de la evolución 
del Movimiento y de la 
complejidad de los problemas 
del mundo moderno. 
“Nosotros no debemos buscar 
soluciones sólo para los 
problemas viejos, sino 
también para los nuevos”.

Yugoslavia — dijo — 
auspicia la “más amplia 
solidaridad internacional”, y 
por lo mismo, quiere 
colaborar “con todos los 
partidos comunistas y los 
movimientos progresistas”.

SANTIAGO DE CHILE, 3 (Efe).- 
El Gobierno chileno descubrió y 
abortó una conjura destinada -a 
liberar anoche al general retirado 
Roberto Viaux (recluido en la 
penitenclería de Santiago), que forma 
parte del “Plan Marzo”, informó el 
ministro del Interior, José Toha, en 
conferencia de prensa convocada a las 
2 de esta madrugada (hora española).

Las personas implicadas en la 
“conjura sediciosa” para sacar de 
prisión al máximo responsable del 
Intento de golpe militar de octubre 
pasado que culminó con el asesinato 
del comandante en jefe del Ejército 
chileno, general Schneider, son todas 
civiles que actuaban desde dentro y 
desde fuera de la penitenciaria, añadió 
Toha.

“En un registro realizado en el 
Interior del recinto carcelario, fueron 
descubiertos documentos en clave, 
planos y ropas militares, destinados a 
facilitar la fuga de Viaux”, dijo.

“El intento forma parte del “Plan 
Marzo”, denunciado por el presidente 
de la República el pasado día 30, que 
tiene como fin crear situaciones 
convulsas para minar los cimientos 
institucionales del Gobierno y 
perturbar la realización de las 
elecciones municipales.

NO PELIGRA EL REGIMEN

José Toha aseguró que “no se 
encuentra en - peligro el Régimen 
constitucional”, “El Gobierno tiene 
la obligación de impedir que se trate 
de provocar situaciones de 
Intranquilidad”. “El Gobierno está 
tranquilo y seguro porque sabe que 
cuenta con el respaldo solidarlo del 
pueblo y con la garantía que ofrecen 
unas fuerzas armadas y un cuerpo de 
carabineros profesionales, que 
garantizan nuestro estado de 
derecho”.

El ministro del Interior, se excusó 
por no dar detalles del plan 
gubernamental para no entorpecer las 
pesquisas que estáVi realizando en 
operación combinada el servicio de 

. Información Militar (S.I.M.) y la 
Policía de Investigaciones. El 
presidente de la República se reunió a 
media tarde de ayer con los jefes 
máximos del “S.I.M.”, de la 
Dirección General de Investigaciones, 
del cuerpo de Carabineros y del 
Ministerio del Interior para conocer 
el proceso de la Investigación.

SUGESTIVO

Para el ministro resulta 
“sugestivo” que el Intento de fuga 
estuviese programado para el día 
siguiente (ayer) al de la 
concentración que el jueves realizó en 
el “Estadio Natanlel” el movimiento 
de derecha “Patria y Libertad”, que 
dirige el abogado Pablo Rodríguez. 
Durante la concentración se escuchó 
un mensaje del general Roberto 
Viaux, grabado en. cinta 
magnetofónica posteriormente, las 
personas que participaron en el mitin 
salieron en manifestación pidiendo 
Ilibertad del cerebro máximo de la 
conjura que culminó con el asesinato 
,del general Rene Schneider, y que 
estaba destinada a provocar un golpe 
militar que impidiese la toma 
presidencial del doctor Salvador 
Allende.

•‘Un movimiento que clce 
defender la democracia, mal puede 
levantar como símbolo al general 
Roberto Viaux, que se encuentra en 
prisión por atentar, precisamente, 
contra el orden constitucional”, dijo 
José Toha.

El ministro reparó en el hecho de 
que la concentración del movimiento 
“Patria y Libertad” se realizó con 
apoyo de algunos sectores de los 
partidos Nacional y Democracia 
Radical, ambos de derecha.

PLAN MARZO

Dentro del “Plan Marzo”, se 
encuentra también una revista 
clandestina, cuyo .primer número 
apareció el jueves, titulada 
“TACNA”, nombre del regimiento de 
Santiago en el que, precisamente, se 
hizo fuerte el entonces activo general 
Roberto Viaux, el 21 de octubre de 
1969. Aquella fue la primera 
irrupción del discutido general de la 
vida pública. El ministro mostró a los 
periodistas el primer numero de 
“TACNA’’ quincenal, de ocho 
páginas y tamaño tabloide, e informó 
que la persona que figura como 
director, Alfonso Tapia Salazar, es un 
estudiante de quinto año de Historia
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Las Primeras Jornadas de 
Estudio, han terminado

LA CASA RURAL DE COGULLADA HA 
SIDO EL ESCENARIO DE LAS SESIONES

Esta mañana han sido clausuradas 
las Primeras Jomadas de Estudio 
sobre problemática de los barrios de 
Zaragoza, que han venido 
celebrándose desde el viernes pasado 
en la Casa de Economía Rural de 
Cogullada.

Antes de celebrar el acto de 
clausura a las diez de la mañana se 
han elaboirado las conclusiones de 
estas jornadas que son las siguientes:

1. El hombre es el sistema, el 
sujeto y protagonista al que en última 
instancia han de ir las acciones del 
municipio^ supeditándolo siempre al 
bien común.

2. La familia es la primera unidad 
natural de convivencia; al fortalecerla 
y configurarla, ha de tender la 
promoción municipal (te viviendas 
dignas y decorosas, propias de una 
sociedad en desarrollo.

3. El suelo es requisito 
imprescindible para el asentamiento 
del hombre. Para poder hablar de 
núcleos urbanos en expansión, es 
necesario un ordenamiento 
urbanístico de los barrios, atendiendo 
a sus peculiaridades nroDias y' 
economico-sociales icapaz de; 
proyectarlos con una base firme y 
real en^ un necesario plan de 
ordenación comarcal y regional.

4. Las condiciones de vida en los 
barrios, han de reunir unos mínimos 
imprescindibles acordes con los los 
principios de la Santa Sede y la 
Doctrma Social Católica. Urge en este 
sentido dotar a los barrios 
zaragozanos del establecimiento de las 
infraestructuras necesarias.

5. La incorporación de los barrios

a la ciudad manteniendo sus 
jpeculiaridades. propias ha de tener 
una meta para corto plazo. Es 
necesario actualizar la lucha en 
distritos de municipio, incorporando 
a aquellos de la zona periférica de 
Zaragoza.

6. El principio de igualdad de 
oportunidades en educación, junto 
con los nuevos horizontes abiertos 
por la Ley General de Educación, 
exige el estudio y planificación de 
puestos escolares a nivel superior a la 
Educación General Básica.

7. La comunicación es la forma 
mas elemental de participación. Por 
ello es preciso vigorizar las juntas de 
vecinos en los barrios para que sean 
cauce adecuado en las tareas 
comunitarias de la vida de municipio.

8. En momento's en que las 
corrientes internacionales, incluso la 
política española (Estatuto Orgánico 
del Movimiento) tiende a una 
disminución en la mayoría de edad 
política, es conveniente dotar a las 
zonas periféricas zaragozanas de 
centros de formación juvenil 
poniendo una especial atención a la 
promoción del deporte y a los 
problemas de la infancia.

9. La exigencia de la vida 
moderna, demanda para los barrios 
formas adecuadas para la vitanda,’ 
como respaldo de la autoridad me
did^ eficaces de higiene, el estable
cimiento de un sistema radial de pues
tos de socorro._____

10. La figura del alcalde de barrio, 
en tanto se establezcan otras formas 
de organización administrativa, ha de 
ser entendida en su completa medida.

ACTO DE CLAUSURA

A las doce ha comenzado el acto 
de clausura en el Salón de A:tos de la 
Casa de Economía Rural de 
Cogullada. Ocupaba la presidencia el 
gobernador civil acompañado del 
presidente de la Diputación de la 
ciudad y representación de la Caja de 
/horros y Monte de Piedad de 
Zaragoza Aragón y Rioja. Los 
concejales delegados de barrio y el 
subjefe provincial del Movimiento. 
En primer lugar don José Joaquín 
Sancho Dronda, ha pronunciado una 
conferencia sobre “Importancia y 
futuro de los barrios de Zaragoza”. 
Ha sido una extensa y documentada 
disertación en la que ha ido pasando 
revista a la situación presente y 
futura de cada uno de los barrios de 
Zaragoza.

A continuación se ha procedido a 
imponer insignias y a entregar los 
correspondientes diplomas a todos 
los alcaldes participantes de estas 
Jornadas.

A la hora de cerrar esta edición, se 
están produciendo las siguientes 
intervenciones: En primer lugar don 
Jenaro Herrero en representación de 
los alcaldes de barrio; a continuación, 
los concejales delegados de barrio 
señores Eiroa y Aroz. Finalmente ha 
pronunciado Unas palabras el alcalde. 
El gobernador civil ha clausurado 
estas Jornadas de Estudio. Todos los 
asistentes a las mismas se han reunido 
en un almuerzo de hermandad.

LOPEZ BRAVO REGRESA de AMERICA
• "MI VIAJE HA SIDO APASIONANTE"

MADRID, 3.(Europa Press).— “Mi 
viaje ha sido apasionante, de intenso 
trabajo, en el que durante trece dias, 
hemos tenido ocasión de visitar 
Argentina, Chile, Uruguay, Paraguay, 
y Brasil, países a los que quizá, como 
a los restantes de Hispanoamérica, no 
hemos tenido ocasión de atender 
suficientemente a lo largo de los 
últimos lustros”, ha declarado el 
ministro de. Asuntos Exteriores a su 
llegada al aeropuerto de Barajas esta 
mañana.

El avión en que viajaba el señor 
López Bravo tomó tierra, en el 
aeropuerto de Barajas a las once y 
cuarto de la mañana.

INTERES POR ESPAÑA

“El interés por la España de hoy 
—siguió declarando el ministro 
español a su llegada— y por las 
soluciones de sus problemas, es 
enorme y ha superado la idea que al 
respecto yo llevara. Este interes ha

tenido como reflejo inmediato el 
haber sido personalmente atendido 
por todos los jefes de Estado y, 
naturalmente, por los miembros de 
Asuntos Exteriores y otros miembros 
de los respectivos gobiernos, a los que 
no puede por menos que rendir un 
recuerdo de gratitud”.

El señor López Bravo dió las 
gracias al ministro de Comercio, que 
se encontraba junto a él, por haber 
prescindido durante estos días del 
subsecretario de su Departamento, 
señor J'ernández Cuesta, que ha 
acompañado al ministro de Asuntos 
Exteriores durante su viaje.

“El sentido general del viaje —dijo 
igualmente el señor López Bravo— yo 
diría que ha sido un reencuentro a la 
altura de los años setenta con nuestra 
familia del otro lado del Atlántico y 
el resultado creo que ha sido» muy 
positivo”.

POLITICA INTERNA

“Hemos hablado de todo 
—añadió— España ha sido siempre 
muy respetuosa con los problemas de 
política interna de todas las naciones, 
pero por iniciativa de estos países, 
hermanos trasatlánticos hemos 
hablado incluso de problemas de 
política interna”.

El señor López Bravo sintetizó su 
viaje así: “En el terreno político ha 
sido una consecuencia, yo diría que 
inevitable, el lograr una perfecta 
sintonía respecto a concertar nuestra 
actuación en la political exterior. En 
lo comercial, diría aue hemos dado 
como orientación fundamental la de

incrementar o diversificar nuestros 
intercamoíps como medio de lograr 
su nivelación”.

“En resumen —finalizó— esta 
primera etapa de los viajes que el 
Ministerio de Asuntos Exteriores 
tiene previstos realizar a lo largo del 
año actual, ha superado nuestras 
previsiones y nos permitirá, tras 
cubrir las siguientes, definir una 
hueva política respecto a este nuevo 
continente, audaz, realista, actual”.

Cerdeña

TERRATENIENTE 
Y SU HIJO, 
DESAPARECIDOS

SASSARI (Italia), 3 (Efe).- Un 
terrateniente de Artacena (Sassari), 
Giovanni María Ghilardi, de 49 años 
y su hijí) Agostino, de nueve, han 
desaparecido. Padre e hijo, que ayer 
por la tarde^ se hallaban en su finca a 
pocos kilómetros de Sassari, no 
regresaron a su casa.

Anoche los familiares denunciaron 
la desaparición. La policía no excluye 
un sensible secuestro y ha encontrado 
en la carretera el automóvil 
propiedad de giovanni María 
Ghilardi.

Anuncios 
oficiales

EiErans REumu 
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Por tener que efectuar repara

ciones o mejoras se interrumpirá el 
servteio eléctrico mañana domingo, 
dia 4. en las líneas y centros de 
transformación siguientes*.

De 1*8 8 * las 9 horas: Líneas nú
meros 2 y 6, 10 KV., de Polígono 
Cogullada.

De las 8 a las 10 horas: Líneas nú
meros 4 y 6, 10 KV., de Polígono 
Cogullada.

De las 10 a las 12 horas: C. T. 
Tur, núm. 4.

De las 11,30 a las 1230 horas: 
C. T. Las Abdulas.

En caso de que se terminen loe 
trabajos con anterioridad a la ho
ra prevista, se restablecerá el servi
cio sin íxrevio aiso.

Zaragoza, 3 de abril de 1971.
LA DIRECCION

DRAMA EN PARIS
• MATA A SU MUJER Y AMENAZA 

CON MATAR A SUS DOS HIJOS 
SI LA POLICIA INTERVIENE

PARES, 5 (Efe).- Denis Job, dé 
33 años de edad ha dado muerte esta 
mañana a su esposa, Renee Jeanjean, 
disparándole su escopeta y se ha 
atrincherado en su casa, amenazando 
con matar a sus dos hijos si interviene 
la policía, en la localidad de 
Cousance les Eorges, en la provincia 
de Meuse fEste de París).

El asesino dispaf-ó sobre su mujer 
por la espalda, al parecer cuando la

víctima intentaba salir de casa. 
Posteriormente, se ha hecho 
fuerte en su piso donde mantiene 
bajo amenaza a sus dos hijos de 
catorce y un año, respectivamente.

La policía, que ha rodeado el 
edificio se mantiene en estado de 
alerta, pero sin intervenir, ya que 
espera que una amiga de la familia 
intente convencer a Denis Job que 
deponga su arma y abandone su 
intento.

AJA DE AHORROS
• V MONTE DE PIEDAD DE 
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"TUSA" ha incrementado la paríicii
extranjera (Alemania) del 58 al 68i
MADRID, 3.(Europa Press).— La comisión delegada del Gobiemolj 

económicos ha aprobado las siguientes inversiones extranjeras, aipál 
por 100 del capital de la empresa, en sociedades, industriales españolkl

—“Holman Ibérica S.A.” empresa dedicada a la fabricaclóoj 
neumáticos para minería y obras públicas, con domicilio en Piulo 1 
aumentado su capital de 36 a 50 millones de pesetas, con lo qutl 
extranjera ha pasado del 47 al 80 por 100. El país Inversionista es ha

“Desma Ibérica, S.A.” cuyo objeto social es la fabricación de niH 
el calzado, con domicilio en Alicante, increrhenta su capital sociill 
millones de pesetas, pasando la inversión extranjera e ser el 60 allí » 
inversionista: Alemania.

“Rim, S.A.” Sociedad emplazada en Prat de Llobregat (Barctn 
objeto social es la fabricación y venta de frenos, zapatas y disced 
capital que pasa de 15 a 24,5 millones de pesetas^ elevándose la [I 
extranjera del 50 al 100 por 100 País inversionista: Alemania. I

“Daf, S.A.” empresa dedicada a la fabricación de vehículos pana 
con domicilio en Barajas (Madrid) ha incrementado su capital Í1 
millones de pesetas, elevándose la participación extranjera del 75allí 
País inversionista: Holanda. I

“Resortes y Motores, S.A.”, fabricante de mecanismos y peQiieil 
con domicilio en Valencia, ha aumentado su capital de 3 a 15 milloitq 
elevándose el porcentaje de participación extranjera del 65 al73M 
inversionista: Alemania. J

“Urbanizadora Bahía de la Luz, S.A.” cuyo objeto social es lace* 
250 viviendas en la base de Rota y su domicilio en esta miaraij 
ampliado su capital de 50 a 111 millones de pesetas, perms 
participación extranjera, concretamente de Bahamas, en el 61 por lW^j

“Talleres Unidós, S.A?’ emçresa dedicada a la fabricación 1 
maquinaria para minas y obras publicas con domicilio en Zaragoza,* 
el mismo capital social de 100 millones de pesetas ha incrementado «I 
extranjera, concretamente de Alemania del 58 al 68 por 100. J

“Ceitímicá Scala Española, S.A.” sociedad dedicadas la fabricacw 
material' sanitario, con domicilio en Burgos, ha aumentado su capilij 
a 90 millones de pesetas, manteniendo el porcentaje de inversionehl 
80 por 100. J

“Raema S.A.” fabricante de maquinaria para cafe, ha aunienU^ 
social de 60,5 a 170 millones de pesetas, disminuyendo la particip^ 
del 90 al 57^7 por-ciento. En el auménto del capital social ha par»! 
pais inversionista: Luxemburgo. J

“Strateurop S.A.” esd nombre de una nueva empresa, con doming 
Granada y cuyo objeto será la fabricación y venta de cañas de pescai-l 
de 55 millones de pesetas siendo el 75 por 100 del mismo, francés. I 

“Ones Finos, S.A.” en una nueva empresa constituida en Mow| 
para dedicarse a la elaboración y venta de ron. Su capital es de «■ 
pesetas. 1 75 por 100 procede de Bermudas. I

Situación en la bolsa de Barcelona

• ESPERANZADOR CAMBIO D£
TENDENCIA EN LA ULTIMA

BARCELONA, 3.(Europa Press).— La presente semana se
lo que parece ser un esperanzador cambio de tendencia en 
mientras el índice general “Gesfondo” bajaba paulatinamenteJ 
sesiones pasando de 92,5 37 a 91,408, la última sesión de la sema i
0,727 puntos situándose al cierre en 92,135. jjjJ

Lo mismo ocurre con el índice de valores industriales 
perdido en tres sesiones 1,731 puntos ha recuperado 0,604 en la l
cerrando a 74,840. pjeí

En cuanto al comportamiento de los distintos sectores 
había ganado 0,378 puntos durante las tres primeras sesiones 
demás aproximadamente de uno a dos puntos (automóviles vsj 
En la última sesión por el contrario, todos los sectores rec P J 
posición .perdida excepto automóviles con -0,061, slderúrgl® ” J 
bajan otros 0,31 y varios con -0,197. En conjunto, <1® , 
automóviles, -3012, siderúrgicas y mineras, -2,114, y varios, 
monopolios que gana 0,782 puntos con la particularidad den J 
en ninguna de las sesiones dé la semana. nuel”l 

Si las esperanzas sobre el descenso de los tipos de interés 
cotizaciones del viernes, se consolidan, la semana próxima I 
recuperación muy prometedora. I
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Abrió con fuerza) 
con tono Irregulí

NUEVA YORK, 3 (Efe).-^ Tras abrir con fuerza, la bolsa 
ayer con tono irregular y actividad moderada, con los inverso 
primeros índices de beneficios de corporaciones durante 1 
terminado de 1971, que se espera aparezcan dentro de dos

Por otro lado, la información del crecimiento del índice oe 
6 por ciento, fue rápidamente contrabalanceada il*j 
gubernamentales de que tal aumento no repugna con la ' 1 
económica.

Otro factor de equilibrio que influyó sobre la sesión de Jjgnei't'l 
que, pese a los pronósticos, continúan en marcha las conversa .¡jiu 
del automóvil, alejando, momentáneamente la posibilidad de ¡upa

Intervinieron en la sesión 14.520.000 acciones, cifra a*
13.470.000 del jueves con avances ligeramente sobre bajas V' pul'd j 
de Nueva York llegando al cierre con un aumento de ocho c I 
promedio por acción. cseld^

Industriales descendió 0,84 puntos. Servicios 0,10 y valor® 1 
mientras Transportes se alzaba con 0,18. I
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